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La situación no mejora

Recelo 
en las Bolsas 
españolas

En la sesión de hoy en las cua
tro Bolsas españolas ha persis
tido el recelo que invadió el mer
cado en las pasadas sesiones, 
profundizándose las bajas en va
rios valores, si bien se observa
ba algunas mejoras, en títulos 
de cotización más reciente, es 
decir, que han marcado ya cam
bios, a pesar del temor exis
tente.

Concretamente en Madrid, el 
índice general, después de la se
sión de hoy, quedó establecido 
en 234,06, con una baja de 7,79 
puntos.

NUEVO MINIMO DEL DOLAR, 
114,292 PESETAS

Madrid.— El Banco de Espa
ña fijó hoy un cambio medio 
para el dólar estadounidense de 
114,292 pesetas, lo que supone 
la cotización más baja registrada 
por esta divisa desde 1982, in
forman fuentes del banco emi
sor. -

El último mínimo del dólar en 
relación con la moneda española 
desde esa fecha se registró el 
pasado día 26 de este mes, con 
114,692 pesetas.—Efe.

Suiza

Detenido el asesino 
de una joven 
española

Ginebra.- La Policía de Gine
bra confirmó hoy la detención del 
ciudadano español Ignacio Lo
sada Ribas, acusado por la Poli
cía-española del asesinato de 
una joven modelo en Barcelona 
(ver sección de sucesos).

, Un portavoz oficial de la Poli
cía ginebrina manifestó hoy a 
«Efe» que la intervención suiza se 
produjo a solicitud de las autori
dades policiales españolas.

SEGOVIA
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INESTABILIDAD, CON BAJAS 
EN LAS DE OTROS PAISES

El mercado bursátil de Tokio 
continuó hoy con una nota pre
dominante de inestabilidad y ce
rró la sesión con un retroceso de 
257,43 puntos.

La revalorización del yen frente 
al dólar (más 1,25 puntos) y las 
corrientes de venta de valores de 
cotización calificada fueron las 
causas que guiaron al nuevo re
troceso.

El índice selectivo «Nikkei» 
que ayer subió 632,40 yenes, 
perdió 257,43 para cerrar a 
22.577,53, a pesar de que mo
mentáneamente alcanzó un po
sitivo de 367,73 yenes en medio 
de compras de valores orienta
dos a la demanda interna.

Según los expertos, el merca
do se caracterizó por el nervio
sismo inversionista al conocerse 
que el secretario de Estado esta
dounidense, George Schultz, ha
bía manifestado su disposición a 
aceptar un dólar más bajo.

Esta noticia produjo inmedia
tamente la revalorización del yen 
en el mercado de divisas de esta 
capital, repercutiendo en la Bol
sa con un proceso de caídas que 
no frenó hasta el cierre.

LONDRES: BAJA

Gran parte de las ganancias de 
ayer se perdieron en los primeros 
minutos de la actividad bursátil 
de hoy, debido a las bajas regis
tradas en Tokio y Hong Kong.

El signo menos siguió ilumi
nándose esta mañana en el ta
blero electrónico del mercado de 
valores londinense provocando 
el nerviosismo de los corredores.

FRANCFORT: 
DEPRECIACIONES 

MODERADAS

La Bolsa de esta ciudad abrió 
hoy sus puertas con tendencia a 
la baja y depreciaciones modera
das, influida claramente por la 
nueva caída del dólar estadouni
dense.

" Víctor Martín 
Fernández,

En el mercado bursátil de 
Francfort, las acciones cedieron 
en la apertura más de 10 enteros 
por regla general.

Por el contrario, el mercado de 
renta fija reaccionó con firmeza 
ante la nueva depreciación del 
dólar.

MILAN: 
MERCADO INSEGURO

El mercado bursátil de esta 
ciudad continúa inseguro en la 
apertura de la sesión de hoy y, 
aunque existe un claro deseo de 
recuperación, la cautela sigue 
siendo la nota dominante.

La inseguridad en la que se 
mueve el mercado milanés viene 
dada no sólo por la incertidum
bre que llega de las otras Bolsas, 
sino por la liquidación de fin de 
mes programada para mañana 
jueves.

SUIZA: CONTINUA LA 
INCERTIDUMBRE

La incertidumbre continuó 
esta mañana en el mercado bur
sátil suizo, donde las Bolsas de 
Zurich y Ginebra abrieron a la 
baja, a la expectativa de los mer
cados asiáticos.

Los expertos señalan que los 
inversores parecen «desanima
dos» por el retroceso del dólar, a 
pesar de la intervención de la 
Banca Nacional Suiza y de los 
bancos emisores de otros paí
ses.

«CLASES MAGISTRALES 
DE ESPAÑA» PARA 1988

Las «Clases Magistrales de 
España» se iniciarán en la próxi
ma temporada, 1988-89, como 
una de las primeras actividades 
del Auditorio de Música de Ma
drid, anticipó hoy a «Efe» Mon- 
serrat Caballé.

Las clases, bajo el patrocinio 
de la Reina doña Sofía, serán 
impartidas por algunos de los 
músicos españoles más relevan
tes.

«Estas clases magistrales se
rán permanentes en los sucesi
vos cursos, como ocurre en las 
universidades americanas, en 
Viena, Londres y en tantas otras 
ciudades», dijo la cantante.

Intervendrán en ellas, ade
más de Monserrat Caballé 
—que disertará sobre la técni
ca del fiato (respiración)—. can< 
tantes, instrumentistas —Nica^

Pilar M]ró, protagonista

No pudo hablar en el Congreso
Madrid.— La comisión de control parlamentario de RTVE, en la 

que tenia que comparecer la directora general del Ente Público, 
Pilar Miró, fue suspendida hoy por falta de taquígrafos.

La comisión estaba prevista para las 11 de la mañana y, después 
de haber transcurrido casi una hora sin que en la sala apareciesen 
taquígrafos, los diputados decidieron aplazarla.

«Es un espectáculo bochornoso que no dice nada a favor de la 
Cámara», afirmó el portavoz del Grupo Mixto, Luis Mardones, quien 
exigió un «mínimo de respeto y decoro» a los responsables de este 
incidente.— Efe

Según la Administración

Recuperación de precios 
en porcino y mantenimiento 

en cereales
Madrid.— Los mercados 

en origen de productos agrí
colas y ganaderos se caracte
rizaron durante la última se
mana por la recuperación de 
precios en la carne de porcino 
y la confirmación de una es
tabilidad sostenida en las co
tizaciones de los cereales, in
forman a «Efe» fuentes de la 
Administración.

En el caso del porcino,.la 
recuperación registrada du
rante la cuarta semana de oc
tubre permitió un incremento 
de 4,70 pesetas/kilo en el 
precio testigo de la carne de 
porcino de primera calidad, 
hasta situarse en 190,39 pe
setas/kilo y una subida de 
4,86 pesetas en el de según-, 
da calidad, que se sitúa asi 
en 180,82 pesetas/kilo/ca
nal.

Ruiz-Mateos se negó hoy a decla
rar en la Audiencia Nacional

Madrid.— El expresidente de 
Rumasa, José María Ruiz Ma
teos, fue trasladado hoy a la 
Audiencia Nacional para decla
rar sobre un escrito suyo en el 
que anunciaba que no compare
cería ante el juez de Delitos 
Monetarios, pero se negó a de
clarar.

«Me han traido por la fuerza 
—dijo—. Yo respeto a la Guar

ñor Zabaleta, arpa—, directores 
de orquesta —como Antoni Ros- 
Marbá, Jesús López Cobos y 
Miguel Angel Gómez Martí
nez— y compositores.

El mercado- de cereales 
confirmo" en la misma sema
na la estabilidad de precios 
iniciada en días anteriores, 
con unas cotizaciones soste
nidas tanto en trigo blando 

' como en cebada y maíz.
El precio testigo del trigo 

blando continúa estando en 
29,19 pesetas/kilo, el de ce
bada en 23,84 pesetas/kilo 
y el de maíz en 28,62 pese
tas/kilo.

Dentro del conjunto de fru
tas y hortalizas, destacan los 
incrementos registrados en 
las patatas, cuyos precios es
tán entre 8,50 a 10 pesetas/ 
kilo, y una gran estabilidad 
en el resto de los productos.

Sólo destacan con subidas 
«importantes», las judías 
verdes, que se han incremen
tado en 10 pesetas por kilo.

dia Civil y siento no haber veni
do esposado, como era mi de
seo, porque no me han dejado».

El empresario jerezano decla
ró a un grupo de periodistas al 
salir del Juzgado que había es
perado en los calabozos de la 
Audiencia Nacional «como cual
quier delincuente o gángster 
público».

Insistió en que el juez de Deli
tos Monetarios, Rodolfo Soto 
Vázquez, no quiere hablar con 
él, pese a que le ha pedido por 
escrito una entrevista.

«Todo esto es Indignante 
—añadió—, me molestan para 
salir de la cárcel y me traen a la 
fuerza, cuando lo que quiero es 
que me juzguen tras casi cinco 
años de sumario».

El pasado mes de septiembre 
José María Ruiz Mateos envió 
un escrito al juez de Delitos 
Monetarios en el que expresaba 
su intención de no presentarse 
en el Juzgado, no prestar nueva 
fianza, (la anterior fue retirada 
por el avalista a petición de Ruiz 
Mateos) y señaló que se mar
chaba de vacaciones, además 
de indicar que era una injusticia 
lo que hacen con él.

El juez central de Instrucción 
número 5 de laAudiencia Na
cional le llamó hoy a declarar 
por si el contenido de ese escri
to pudiera ser constitutivo de 
algún tipo de delito.
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apunte del día
Vagas preocupaciones

El señor Cuevas, presidente de la CEOE dice que a los 
empresarios les va mejor con el PSOE que con UCD, opinión 
manifestada en una entrevista publicada en la revista «Tiem
po», que si bien es muy personal, terceros vemos como un 
caso aunque pequeño y muy recortado a un sector social 
específico, incluso alentador dentro de tantos descontentos 
con el actual Gobierno. Dice también que éste, el Gobierno, 
no está haciendo una política socialista radical, cuando la 
mayoría de los ciudadanos se han pronunciado por una 
denuncia hacia esta política no por entenderla radical, sino 
por no verla en la línea que se dice imprime el sello del propio 
Gobierno, esto es el socialismo. Puede que empresarios y 
gobiernos lleguen a un entendimiento, como espera el señor 
Cuevas y puede que ello tenga un reflejo en la situación 
laboral y económica de los ciudadanos, pero hoy, aunque a 
los primeros les vaya mejor, los últimos no se han enterado 
de mucho.

Y dice también el señor presidente de la CEOE que «en 
España deberíamos estar discutiendo de otros problemas en 
lugar de si el PSOE se entiende con la UGT o si los salarios 
deben estar por encima o por debajo». Bueno, pues de esos 
problemas entre el PSOE y la UGT casi podemos si no 
acostumbrarnos, si observarlos como algo parte de una 
política y de ésta en una sociedad pluralista. Pero sobre el 
tema de los salarios, si éstos dejan de preocuparnos, que nos 
hable el señor Cuevas de los temas que pueden ocupamos 
diariamente para acabar con tanto exceptlcismo. Quizá inte
rese más al ciudadano medio trabajador (si lo puede ser) y 
padre de familia (que suele ser numerosa), del tiempo que 
hace hoy en la Conchinchina.

CARTAS DE LOS LECTORES

Nueva Segovia de Nicaragua

E1 dardo en la palabra

Señor Director:
Soy un segoviano residente en 

los Estados Unidos. Trabajo en 
la Universidad de Connecticut 
como profesor de español. He 
visitado Nicaragua y, principal
mente, me he movido por la re
gión de Nueva Segovia. Me sor
prendí cuando escuché a las 
gentes que decían: «nosotros 
somos segovianos». Al contes
tarles: «¡y yo también!, se pu
sieron algo en guardia pensando 
que les hablaba en broma. Esas 
gentes, que ahora, intentan cre
cer en la cultura que les labre 
horizontes de libertad respon
sable, no sabían que de otra Se
govia habían recibido el nom
bre.

Son gentes que saben mucho 
de solidaridad, de sufrimiento y 
de pobreza. Sin embargo, su 
semblante lleva una luz espe
cial. Una sonrisa que los ilumina 
el rostro. Es el milagro de la ale
gría. Una alegría, que por estar 
regada con sangre y lágrimas, 
tiene un valor que trasciende a 
lo humano y no puede ser eli
minado por técnicas bélicas ni 
propagandísticas.

Les prometí que, a sus herma
nos los segovianos de España, 
les iba a contar muchas cosas. 
Todo, como ellos las dicen: sin 
odio y con esperanza.

Para esto, me dirijo a usted. 
No pienso abundar en otro jui
cio más sobre quiénes son los 
buenos y quiénes los malos. Mi 
deseo, no es juzgar. Tampoco 
busco el enrolarme en disqui
siciones políticas que tantas ve
ces olvidan al sujeto verdadera
mente real: la persona humana 
que vive en cada lugar y en cada 
tiempo. Mi finalidad es un in
tento de ampliar las áreas de 
comprensión y de amor. El sen
tirse segoviano, también me ha 
animado mucho. Nuestras hon
das y vivas raíces las he sentido 
en la zona noroccidental de Ni
caragua, donde Pedrarias Dávi- 

la, uno de los hijos de nuestra 
torre de la calle de Colón, junto 
a la plaza de los Huertos, hace 
más de cuatrocientos años, bau
tizara la tierra y empezara a co
brar los estipendios.

No soy historiador, pero me 
sorprendo de muchas cosas. No 
sé si doña Elvira González de 
Avila, que otros llaman de So
moza, fue madreo madrastra de 
Pedrarias Dávila. Pero me pre
gunto si vendrá también de aquí 
el apellido del último dictador 
que los Estados Unidos mantu
vieron en Nicaragua.

Pero me gustaría decir cosas 
de los niños, «los mimados de la 
revolución», que están sucum
biendo por la gastroenteritis. De 
lop jóvenes que con gran afán 
hacen compatible el trabajo con 
la vigilancia armada. De las mu
jeres que están dando a luz un 
nuevo pueblo donde podremos 
aprender mucho. De los hom
bres que tienen prisa porque sus 
hijos hereden la paz en la liber
tad. De los cristianos que aman 
incluso a los «contras», porque 
así se lo aconsejó aquel otro 
Cristo perseguido por causa de 
la justicia.

Me gustaría hablar del ansia 
de cultura que tienen estas gen
tes segovianas, y lo difícil que se 
les pone el obtener el clima y los 
medios apropiados. Me gustaría 
decir por qué, por las calles de 
Ocotal, ciudad de Nueva Sego
via por donde he deambulando 
durante diez dias con sus no
ches, he sentido más seguridad 
que en Nueva York. Os diré que 
me he sentido idealmente comu
nero en esta ciudad segoviana 
de América. He visitado al al
calde. Es probable que él os 
haga una visita muy pronto. Es
cuchadle. He visitado «Radio 
Segovia», donde se puede com
probar que el corazón es capaz 
de emitir con mucha fuerza y 
con muy pocos medios técni
cos. He estado en escuelas don-

. Alguien con puesto en televi
sión ha exhibido recientemente 
sus ascos y bascas ante el pa
ralizante «purismo académi
co», oponiéndole la radiante 
apertura que el medio hacía -o 
iba a hacer, no recuerdo bien- 
hacia el habla de la moderni
dad. Cuando uno se refiere al 
«lenguaje académico», al «pu
rismo académico» y cosas así, 
debe temerse su propia perle
sía contraída a la altura de un 
siglo atrás, antes aún de que 
Rubén rezara su letanía. Pues 
es el caso que, si a tal caballero 
se le preguntan los grandes 
nombres de la literatura actual, 
y los conoce, seguro que varios 
los tiene allí, en la calle de Feli
pe IV, y no aquejados de pureza 
idiomática y de otras angostu
ras meníngeas. Pero luce mu
cho el desdén para aforrar la ig- 
norania, y es conjuro eficaz el 
mote de «purista» echado 
como sal a los ojos del que ob
serva.

¿Mereceré tal dictado si saco 
del bolsillo alguna de esas lu
ces con que alumbra la televi
sión el nuevo idioma? Y digo 
del bolsillo porque siempre lle
vo en él trozos de papel donde 
apunto mis traumatismos. En 
ropa del verano, me ha apareci
do uno que juzgo apasionante. 
Dando cuenta el telediario de 
aquel desprendimiento de lava 
solar que nos hundió en agos
to, comunicaba la insuperable 
temperatura de Barcelona: 
«Treinta y ocho grados con 
seis centígrados». Se le enro
jecieron los colores a la panta
lla, y supuse que ofrecerían dis
culpa; no las hubo, y aquel bus
to locuaz ha seguido disfrutan
do de libertad de expresión.

Otro día -hace menos, por
que estabaen chaqueta de en
tretiempo-, glosando las an
danzas de una lustrosa, ya que 
no ¡lustre, visitante, Bo Derek, 
la voz de fondo informó de que, 
apenas entró en su hotel, «se 
sumió en la claustrofobia del 
ascensor». Una sugestiva pieza 
del idioma neohispano con 
que vamos a comparecer ante 
el mundo en 1992, año reden
tor de nuestros atrasos.

Como hasta esa fecha singu
lar no cesará el calvario histori-, 
co del país, he aquí que nos ha 
sobrevenido la peste equina. 
Parece que unas gentiles ce
bras africanas trajeron esa 
pupa, que ha adelantado el dis
frute de su país a tantos asnos, 
millas y caballos compatriotas. 
Pero los expertos no anduvie
ron acordes, en un principio,

de los maestros — por lo general 
maestras, pues ellos no pueden 
dejar totalmente las armas- 
tienen un espíritu infrecuente 
para colaborar con la cultura al 
desarrollo digno de las perso
nas. He visto hospitales donde 
se cura igual a «compás» y a 
«contras», y donde la sangre de 
muchos nos está gritando a to
dos.

Nicaragua es una muestra 
muy viva y muy rica para quien

Suscríbase a:
EL ADELANTADO

Parafernalia
sobre el origen de la epidemia, 
y el telediario, persiguiendo 
siempre la noticia, explicó la 
opinión de que se había intro
ducido «gracias a la importa
ción de productos alimenticios 
angoleños». Como si esa ca
tástrofe fuera un hecho ventu
roso, digno de 1992. Es cierto 
que el Diccionario apoya tal 
uso, pues da esta definición de 
gracias a: «Por intervención 
de, por causa, de una persona 
o cosa». Es una cabeza homéri
ca; María Moliner lo explicó 
bien: «Se emplea para expresar 
la cosa o persona que ha sido 
causa de que ocurra algo bue
no o se evite algo malo». Es así 
como hasta ahora, ha emplea
do o emplea la locución prepo
sitiva cualquier hispanohablan
te, pero televisión hace la ma
mola al «purismo académico», 
y avizora el futuro.

Me aparece otro andrajillo 
del medio, a la vez que un cole
ga me manda una nota alarma
da con apremio y urgencia. 
Compartimos, pues, el sobre
salto cuando el informador ha
bló de «la Cruz Roja y la Media 
Luna Roja, organización ho
mónima en el mundo árabe». 
Justo lo que no es; porque son 
homónimas dos personas- o 
cosas que llevan el mismo 
nombre, según indica el mismo 
término. Pero en el español te
levidente (es decir, que adivina 
el porvenir), da lo mismo arre 
que so, y se pasa del Bachille
rato. Ya no les basta homólogo 
-una plaga-, y quien sea ha 
descubierto homónimo, de 
mejor resonancia en sus oque
dades craneanas. Por si faltara 
algo, el sábado 10 de octubre, 
en nuevo telediario roquero ob
sequió al público con un mek- 
sicano que casi fundió los cir
cuitos. Y sigue dándole el Insá- 
lud; no han caído aún en que tal 
palabra se formó con salud.

No estaría de más, por tanto, 
que, antes de tirar chinas con
tra el tejado ajeno, muchos re
pasaran las goteras del 'suyo. Y 
que percibieran cómo, por ta
parse la nariz ante lo «académi
co», les sale la voz gangosa y 
con zurrapas. Porque lo «aca
démico» suele ser aquello que 
los hispanos escolarizados -y, 
varios millones, por sólo haber
lo mamado sabemos del idio
ma compartido.

Pero dejémoslos con su or-.

quiera aprender lo que verda
dera y realmente significa el 
«sentido de la vida».

r Aquí se vive la verdad, tam
bién con sus humanos errores, 
de que la vida que merece la 
pena es la que está dispuesta a 
sacrificarse en aras de la felici
dad humana.

Muy cordialmente,

PABLO LOPEZ GARCIA 
(East Hartford)

Fernando LAZARO CARRETER
De la Real Academia Española de la Lengua

güilo de pioneros de un idioma 
más preclaro, y acudamos a 
dos indicaciones que se me 
han hecho por supuestas de
masías. Es la primera la de una 
señora que halla irregular la califi
cación de legal aplicada por 
muchos jóvenes a quien les cae 
bien, sobre todo si es fiable. 
Consulte el Diccionario, ama
ble lectora, y no hallará la acep
tación etarra, sino esta otra: 
«Verídico, puntual, fiel y recto 
en el cumplimiento de las fun
ciones de su cargo». No es la 
significación incriminada, p^ro I 
está muy cerca. O recuerde a 
don Quijote («Bien notas, escu
dero fiel y legal, las tinieblas de 
esta noche») y no sentirá sor
presa, sino satisfacción, tal 
vez, por ese adjetivo que ha re
cobrado la jerga juvenil. Cuyos 
proveedores -¿quiénes son?- 
h< han hecho mina del lenguaje ol- 
vioaao y nasia uidsiuv. '

Otra comunicante me mani
fiesta estupor ante la parafer
nalia neonata: no la compren
de. Nada le orienta el único vo- 
cable pariente, que subsiste en 
los bienes parafernales; son, 
según el Diccionario, «los que 
lleva la mujer al matrimonio fue
ra de la dote, y los que adquiere 
durante él por título lucrativo, 
como herencia o donación»; 
algo, en suma, que no puede 
tocar el marido. Esto, en efecto, 
no da ninguna pista, porque se 
trata de un vocablo novísimo 
en español, cuyos glóbulos no 
hace falta microscopio, son an
gloamericanos.

Se trata de un helenismo que 
se adoptó en todo el latín me
dieval europeo como bona pa- 
raphernalia: los que define el 
Diccionario. Pero, en inglés, 
paraphernalia, neutro plural 
de paraphernalis, pasó con fa
cilidad a significar «pertenen
cias de una persona», como 
avíos o ropa. Y, de ahí, a desig
nar cualquier «equipamiento» o 
«conjunto de cosas» que cons
tituyen algo, o contribuyen a 
hacerlo o a que exista. Y así, se 
habla en inglés de la parafer
nalia de un soldado, de un ejér
cito, de un circo, de una cere
monia, de unas elecciones, de 
una fábrica: todo aquello que 
necesita objetos y trámites muy 
diversos. Hasta de un conjunto 
de doctrinas, disputas o tácti
cas, porque también son ellas 
mismas parafernalia, o la pr®' 
cisan.

El vocablo equivale, a veces, 
a equipo o equipamiento; ®n 
casos aún más particulares, a 
instrumental, aparejo, tren- 
pertrechos, dotación, vitua
llas, matalotaje, avíos...: ¡tam 
tos términos posibles! Y, entre 
los equivalentes, el magnífic^ 
aunque basto, achiperres sal' 
mantino. Pero ninguno permit 
la misma amplitud de emple°3 
que parafernalia.

Me prometo no usarlo nunca, 
pero no veo mal este neolog1^' 
mo, que tanto lucimiento Pp'' 
mite a los preciosos de len9^‘ 
a la par que evita esfuerzo 
magnos para buscar un colee 
tivo apropiado a cada cas ■ 

( castellano adentro. /
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Víctor Martín Fernández, delegado 
territorial único de la Junta en Segovia 
Su nombramiento fue firmado hoy por el consejero 

de Presidencia y Administración

De 35 años, es licenciado en ICADE, está casado 
y tiene tres hijos

Víctor Martín Fernández ha sido nombrado delegado territorial de 
la Junta de Castilla y León en Segovia, según una orden que hoy ha 
firmado el consejero de Presidencia y Administración, Juan José 
Lucas. Martín Fernández es licenciado en ICADE (Derecho y 
Económicas), profesor de Contabilidad en el Instituto Politécnico 
de Segovia y titular de una asesoña fiscal con oficinas en la capital 
y en Cuéllar.

Ayer fue detenido el delegado 
de Prodiecu en Segovia
Tras pasar a disposición judicial, 

salió en libertad sin fianza

Nacido en Málaga, hace 35 
años, reside en Segovia desde 
los 3. Casado con Dolores Ca- 
miruaga, es padre de tres hijos, 
dos niñas y un niño. Su nom
bramiento ha coincidido con los 
de los delegados territoriales de 
Avila (Fernando Jarque Due
ñas), Burgos (José Carracedo 
Rey), León (Isabel Carrasco Lo
renzo), Soria (Encarnación Re
dondo Jiménez) y Valladolid 
(José Antonio González Cavie- 
des).

Los nombres de los nuevos 
delegados territoriales, únicos 
nombrados hoy, fueron dados 
como muy problables por dis
tintos medios desde hace varios 
dias y se trata, casi en su totali
dad de personas muy próximas 
a Alianza Popular, partido que 
gobierna la comunidad autóno
ma.

Como ya habíamos adelanta
do, Víctor Martin Fernández era 
uno de los más firmes candida
tos al puesto de delegado terri

torial en Segovia, de entre las 
siete personas que concurrían 
para este ptreeto. Su candidatu-" 
ra estaba avalada por un ampHo 
sector de Alianza Popular, par
tido al que pertenece desde el 
pasado mes de mayo y en con
creto contaba con el apoyó del 
senador aliancista por Segovia, 
José Carlos Monsalve.

Los nombramientos de los 
delegados territoriales en las 
Provincias de Falencia, Sala
manca y Zamora han quedado 
Pendientes por problemas buro-

El viernes, 
inauguración 
de curso en la 
Academia de H. y A. 
de San Quirce

El viernes próximo va a tener 
Lgar la inauguración del nuevo 
urso en la Academia de Historia 

de San Quirce, en sesión 
puonca, que se iniciará a las 8 de 
a peche. Será leída la memoria 
, curso anterior, por la secreta-

SObre 6l t6ma 
os arquitectos de Segovia». El 

rá ^ómico también toma-
a poses'onen este acto. La cón- 

carq3^ dp ? su dlscurso estará a 
nand d® Jose Antonio Ruiz Her- 

los diplomaba K0, se entregarán 
mime mas a 08 nuevos acadé- 
m|c°s correspondientes.

cráticos, al no haber soluciona
do los candidatos trámites rela
cionados con su cambio de ad
ministración pública, según ha 
informado la Junta de Castilla y 
León.

El nombramiento de los dele
gados territoriales de seis pro
vincias se produce dos días 
después de que el Grupo Socia
lista de las Cortes de Castilla y 
León anunciara a la prensa la 
próxima presentación de una 
proposición no de ley, solicitan
do la derogación del decreto por 
el que se crea la figura del dele
gado territorial único en cada 
una de las provincias de la co
munidad.

Según los socialistas, esta fi
gura concentra gran número de 
decisiones, lo que a su juicio, 
contradice la intención expues
ta por el presidente de la Junta, 
José María Aznar, de descentra
lizar la Administración de la co
munidad. Para el portavoz del 
Grupo Socialista, Juan José La- 
borda, candidato a la Presiden-

Nuevas tarifas 
para los autobuses 
urbanos

La Comisión Regional de Pre
cios aprobó ayer las nuevas ta
rifas que regirán los precios del 
servicio de autobuses urbanos 
de Segovia. Con las nuevas ta
rifas el billete ordinario sube 5 
pesetas y se implanta un billete 
para días festivos que costará 
52 pesetas, 9 más que el ordina
rio. Este pasa de costar 38 pese
tas a costar 43, el bonobús de 
290 pesetas a 325, el bono-bus 
de jubilado de 160 a 190 y se 
crea un precio para el billete or
dinario en días festivos que cos
tará 52 pesetas.

En días festivos no valdrá el 
bono-bus corriente, si bien la 
empresa TUSSA, concesionaria 
del servicio, dará validez al 
bono-bus de jubilados.

Estos nuevos precios entrarán 
en vigor una vez que sean publi
cados en el «Boletín Oficial de 
Castilla y León».

Alquiler de coches 
sin conductor
en Segovia

En nuestra ciudad se ha efec
tuado la apertura de una empre
sa de alquiler de coches y furgo
netas sin conductor. Se trata de 
una sucursal de «Avis», abierta 
en José Zorrilla, 123 (Telf. 
422584), al frente de la cual está 
María Carmen Sanz González.

cia de la Junta en las pasadas 
elecciones, «las delegaciones 
territoriales se convertirán en 
una especie de delegaciones de 
gobierno en cada una de las 
provincias».

Según el decreto por el que se 
crea dicha figura, los delegados 
asumirán en cada provincia las 

■ competencias que asumían las 
i ya extintas delegaciones de ca
da Consejería. La delegación te
rritorial única contará con tres 
órganos dependientes: la secre- ■ 
taria territorial, los servicios te
rritoriales y la Comisión de 
Coordinación.

El delegado es el represen
tante de la Junta en la provincia 
y tendrá como misión primor
dial la de impulsar la actividad 
de los servicios territoriales, di
rigiendo y coordinando la ac
tuación de los mismos, además 
de supervisar la actividad admi
nistrativa e inspeccionar el fun- 
cimiento de los servicios y uni
dades periféricas.

Otros de los motivos que 
según los socialistas justifica la 
proposición no de ley rechazan
do dicho decreto es que la im
plantación de esta figura no su
pondrá, como sostiene el Go
bierno de la Junta, un ahorro 
administrativo. Según el PSOE, 
los anteriores delegados territo
riales serán sustituidos por 54 
jefes de servicios territoriales 
que, además, percibirán más 
emolumentos salariales que los 
anteriores.

F.A.

Los funcionarios de prisiones 
insisten en la ilegalidad del 

traslado a la cárcel de Segovia 
de tres presos de ETA

No están de acuerdo con el director, 
que mantiene la legalidad del traslado

Los funcionarios del Centro 
Penitenciario de Cumplimiento 
han calificado de «falsas» unas 
declaraciones del director de 
éste a nuestro periódico en el 
sentido de que el traslado de 
tres presos de ETA era legal 
porque la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias es 
la única competente en materia 
de traslados.

Como se ha informado, los 
funcionarios calificaban de ¡le
gal este traslado además de que 
el Centro no reúne las condicio
nes de seguridad suficientes.

En un comunicado, tras recor
dar al director el incumpli
miento de la Ley General Peni
tenciaria y el Reglamento, con 
este traslado, se preguntan qué 
es lo ilegal para él.

Comentan que sólo son 3 ó 
4 los funcionarios en cada turno, 
salvo en el de noche que se re
duce a la mitad, los que se ha

cen cargo de los 172 internos por 
lo que se vuelven hacer el inte
rrogante de si considera el di
rector que con estos funciona
rios se puede hacer más hinca
pié en la seguridad.

«¿Cómo se atreve el director, 
se preguntan los funcionarios, a 
manifestar que previsiblemente 
la semana que viene pasen a es
tar junto al resto de los internos, 
cuando éstos están clasificados 
en primer grado y el resto en se
gundo y tercer grado? ¿Quiere 
seguir incumpliendo la Ley? ¿Si 
no dar ningún tipo de proble
ma es acumular en cinco dias 
—se refieren a los presos de 
ETA— más de 20 expedientes 
de sanción disciplinaria, y ne
garse a acatar todas las normas 
regimentales?».

Por último, los funcionarios 
invitan al director a participar 
en una rueda de prensa con la 
plantilla.

El delegado de Prodiecu en 
Segovia, Vicente Orgaz Carrión, 
fue detenido al mediodía de 
ayer por la Policía y puesto en 
disposición del Juzgado de Pri
mera Instancia e Instrucción nú
mero 2, del que salió en libertad 
sin fianza hacia las ocho de la 
tarde.

Fuentes del Gobierno Civil han 
señalado que la detención se 
debió a la desobediencia al re
querimiento gubernativo de que 
Prodiecu abandone sus activi- . 
dades, consideradas por el Go
bierno como ilegales. Ya el pa
sado viernes 23, la Policía le
vantó actas ante la postura 
adoptada por los miembros de 
Prodiecu de seguir vendiendo 
sus cupones. Las actas, en las 
que se dejaba constancia del 
incumplimiento al requerimien
to administrativo han sido remi
tidas a la Fiscalía. El Gobierno 
dio unos dias de «tregua» a Pro
diecu y, a la vista de que conti
nuaban con la actividad, acordó 
ayer la detención de su delega
do. La detención se produjo en 
el mismo local de la asociación, 
sobre las 13,30 horas y la Poli
cía puso al delegado a disposi
ción judicial en la misma tarde 
de ayer.

En el Juzgado se han incoado 
diligencias penales y se puso en 
libertad al detenido, aunque el 
procedimiento sigue su curso, 
han asegurado fuentes del Juz
gado. .

SEGUIREMOS VENDIENDO»

Por otra parte, aunque no he
mos podido localizar esta ma
ñana a Vicente Orgaz, en Pro- 
diecu se nos ha informado que 
van a seguir vendiendo el cupón 
en la calle «hasta el final». Los 
miembros de Prodiecu siguen 
considerando una injusticia lo 
que se hace con ellos, cuando 

lo que quieren es trabajar. En 
Segovia dependen de Prodiecu 
unas 45 personas.

Detenciones similares a las 
del delegado de Segovia se pro
dujeron ayer también en otras 
provincias españolas.

Con referencia a unas mani
festaciones del secretario del 
M. del Interior en TVE sobre un 
supuesto único centró de reha
bilitación de Prodiecu, éste faci
lita la relación de locales donde 
se vienen efectuando rehabilita
ciones, según datos publicados 
en un diario catalán por el Juz
gado n.° 18 de Barcelona; di
chos datos citan un total de 17 
centros de rehabilitación dise
minados por las distintas regio
nes españolas (se incluyen en el 
informe las localidades y los do
micilios respectivos de los cen
tros), señalando el Juzgado que 
el coste aproximado de estos 
centros es de dos mil quinien
tos millones de pesetas, más la 
nómina de personal sanitario y 
personal.

Son éstos, datos que nos da 
la Delegación en Segovia de 
Prodiecu, que también informa 
de que la Confederación Espa
ñola de Minusválidos recomien
da a éstos la continuidad de la 
venta del cupón mientras la ON
CE no resuelva la contratación 
de los 15.000 trabajadores; la 
Confederación dice también 
que seguirá luchando por la le
galización del cupón.

Sucesos
Dos heridos menos 
graves en accidente 
de tráfico

El Subsector de Tráfico de la 
Guardia Civil nos informa de los 
accidentes de circulación ocu
rridos ayer en las carreteras de 
nuestra provincia.

En el punto kilométrico 
109,500 de la N-601 (Madrid - 
León), término de Tabanera la 
Luenga, chocaron dos turismos, 
resultando dos personas heridas 
menos graves.

En el kilómetro 67,110 de la 
N-VI (Madrid - La Coruña), tér
mino de El Espinar, colisionaron 
dos turismos. Una persona su
frió lesiones leves.

por último, en el kilómetro 
87,800 de la N-6 03 (Madrid- 
Segovia), chocaron dos ‘turis
mos, en esta ocasión no hubo 
que lamentar daños personales.

En la plaza de Artillería coli
sionaron un turismo y un ca
mión, ambos vehículos queda
ron con diversos desperfectos, 
sin que hubiera que lamentar 
daños personales.

Los bomberos salieron a la 
Cuesta de San Bartolomé para 
apagar un incendio en el vehícu
lo Citroen GSGC-1350-L.

'■zSISX SANTA 
TERESA
La Lastrilla

X¿GO'CZ Tel. 43 77 00
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AGENDA IUEUNTUO SE mu
DECIA HACE50 AÑOS

LOS JAPONESES HAN OCUPADO CHAPEI 
Y LA ESTACION DEL NORTE DE SHANGHAI

CALENDARIO
PARA MAÑANA

Jueves 29 de octubre

Van 302 días; faltan 63.
Sol: De 7,40 a 18,16 horas

SANTORAL
Santos: Maximiliano, Ceno

bio y Eusebia.

PENSAMIENTO
« La buena abeja no liba la flor 

caída en la tierra». (Proverbio 
chino).

FARMACIA 
| DE GUARDIA

Rodríguez del Fresno. Aveni
da Marqués de Lozoya, 13 (ba
rrio de La Albuera).

CUPONNACIONAL 
DE CIEGOS I 

68143
El premio mayor es de 2.500.000 de 
pesetas a un único cupón de cada 
serie; la terminación de cuatro cifras 
se paga a 50.000, a los nueve cu
pones de cada serie; la de tres, a 
5.000, a 
serie; la 
cupones

los 90 cupones de cada 
de dos, a 500, a los 900 
de cada serie; la de una, 

a 100 pesetas.

EL TIEMPO

En España

Mañana habrá mejoría gene
ral del tiempo, aunque todavía 
es de esperar algunos chubascos 
en el Cantábrico, informa el Ins
tituto Nacional de Meteorología.

Los vientos girarán al noroes
te, lo que provocará un modera
do descenso de las temperatu
ras.

La predicción hasta mediano
che de hoy es de nubosidad 
abundante en Galicia y Cantá
brico, con chubascos, y nubosi
dad variable en el resto de la mi
tad norte, con lluvias de intensi
dad moderada en Pirineos.

También habrá nubosidad va
riable en Baleares, con chubas
cos, y escasa o nula en el resto 
de España.

PUBLICACIONES

« ESTRA TOS»

Sisimicidad histórica e insta
laciones nucleares, Las Mareas, 
Mina Beta: los residuos cam
bian de lugar y La «guerra de las 
moscas» con isótopos radiacti
vos, son algunos de los títulos 
que presenta, en su número 5, 
esta revista que publica la Em
presa Nacional de Residuos 
Radiactivos. También incluye 
otros trabajos sobre el agujero 
de ozono en la Antártida y 
Ethel, un laboratorio experi
mental europeo para el estudio 
del tritio y de la energía de la 
fusión, entre otros.

| EXPOSICIONES [

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Exposición colectiva de pin
tura. Hasta el 30 de noviembre.

EN EL TORREON DE LOZOYA

(Obra Cultural de 
la Caja de Ahorros)

Grupo Ciudad, «Visión Plás
tica de la Naturaleza». Hasta 
el 1 de noviembre.

EN LA SALA UNTURBE 
(Casino de La Unión)

David, Karmierczak, óleos, 
pastel y acuarela. Hasta el 30 
de octubre.

EN EL ALGUARIN DE ARTE 
«ENEBRO»

Falcón Lima, óleos. Hasta el 
20 de noviembre.

EN LA CASA DE LOS PICOS

Gregorio Herrero, medallas. 
Hasta el 14 de noviembre.

CINE
Hoy, 7,30 y 10,30. SALA ZU- 

LOAGA (Telf. 430187): «La 
Costa de los Mosquitos». SALA 
MIRO: descanso.

REGISTRO «VU.

13 nacimientos

Se han hecho las siguientes 
inscripciones:

Nacimientos: Carlos Pascual 
y Plaza, hijo de Buenaventura y 
de María del Carmen. Esther 
Beben y Carrillo, de Juan José 
y de M.8 del Rosario. Laura 
Afán de Rivera y Zudaire, de 
Manuel y de Mercedes. Patricia 
Barreno y Gutiérrez, de José 
Luis y de Milagros. José Angel 
Arranz y González, de José An
gel y de Mercedes Rosario. Sara 
Velasco y Esteban, de Teodoro y 
de Paula. José García y Maru- 
gán, de Hilario y de María Mila
gros. Nuria Martin y Peñas, de 
Juan Carlos y de Azucena. San
dra Carrosa y Lastras, de José 
Luis y de María Teresa. Sara 
Pérez y Amorín, de Fermín y de

GUIA MEDICA 
Y SANITARIA

Doctor N. JIMENEZ 
MUÑOZ-DELGADO
Planificación familiar, 
ginecología y obstetricia
Consulta, previa petición 

de hora (de 5 a 7 
de la tarde), lunes, 

martes y viernes

Gobernador Fdez. Jiménez, 
11, 5 ° A -Tel. 42 86 24

Dr. F. Montejo Iglesias
OFTALMOLOGO 

LENTES DE CONTACTO
Consulta: Hospital de la Mise
ricordia, lunes, miércoles y vier
nes, de 5 a 7, previa petición 
de día y hora, llamando al telé

fono 43 08 12 (Hospital)

María Antonia. Diego Fuenteta- 
ja y Arranz, de Miguel Angel y 
de M.a de los Angeles. Alfredo 
Gómez y de Andrés, de Pablo y 
de Encarnación. Alberto Mara- 
zuela y Hernando, de Jesús- 
Antonio y de Pilar.

CONFERENCIAS
LOS VIRUS DE LA GRIPE

En el Centro de Día de la Se
guridad Social, Hogar de San 
José, esta tarde a partir de las 
6,30, conferencia sobre «Biolo
gía molecular de los virus de la 
gripe» a cargo de Rafael Fer
nández Rosas, médico geriatra y 
psicólogo.

ENSEÑANZA
COMUNICADO DEL 

PROFESORADO DEL I. B.
«GINER DELOS RIOS»

I.B. «Giner de los Ríos».— 
Una vez comenzado el curso y 
restablecida la normalidad aca- 
décmia, el claustro de profeso
res de este Instituto quiere ma
nifestar a la opinión pública lo 
siguiente:

— Este centro lamenta pro
fundamente los acontecimientos 
de comienzo de curso, de los 
que, tanto el alumnado como el 
profesorado, han sido los princi
pales perdjudicados.

— El claustro de profesores y 
el Consejo Escolar, ya en el pa
sado curso, exigieron compro
misos y ofrecieron posibles so
luciones a la Dirección Provin
cial que, de haber sido respe
tados unos y escuchadas otras, 
se podrían haber evitado los in
convenientes que todos conoce
mos.

— Es deseo unánime de todos 
que no vuelvan a darse situacio
nes como las vividas, por lo que 
instamos a la Dirección Pro
vincial para que aporte solucio
nes válidas con la suficiente an
telación.

AVISOS
ABANDONO DEFINITIVO 
PARA GANADEROS DE 

VACUNO DE LECHE

Dirección P. ae Agricultura, 
Pesca y Alimentación.— En fe
chas inmediatas, aparecerá en 
el «Boletín Oficial del Estado», 
la normativa sobre el Segundo 
Período de Abandono Definiti
vo para ganaderos de vacuno de 
leche, basándose en el Regla-

El SEÑOR

D. Aurelio Ibarrondo Pastor 
(APAREJADOR)

Falleció en Segovia
Habiendo recibido los Santos Sacramentos v la bendición de S. S.

D. E. P. •
El Colegio Oficial de Aparejadores y 

Arquitectos Técnicos,
Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia 
a la misa que, por el eterno descanso de su alma se ofi
ciará mañana, día 29, a las 8 de la tarde, en la iglesia parro
quial de San Millán.

Berlín.— Según las últimas noticias, una batalla decisiva 
se está librando en el Norte de Shanghai.

La Infantería de Marina japonesa ha obligado a los chinos 
a. retirarse de Chapei, después de un bombardeo aéreo y de 
artillería que duró varias horas.

La bandera japonesa ondea en la estación del Norte de 
Shanghai, donde tan encarnizada defensa han desenvuelto 
los chinos. Incendios enormes cubren la retirada del Ejército 
chino. Toda la aviación nipona disponible es empleada en el 
ataque a las dos posiciones enemigas más lejanas.

Un oficial del Estado Mayor japonés ha declarado que el 
Japón tiene la intención de cortar completamente las comuni
caciones entre Shanghai y Nankin, y en caso de que el 
Gobierno central chino continúe la resistencia, las tropas 
japonesas avanzarán contra Nankin. .

Por otra parte, en el Sur de China ha sido conquistada la 
isla de Chui-Meng. ,

mentó de la Comunidad Econó
mica Europea 1336/86 del Con
sejo, mediante el cual se fija las 
indemnizaciones para el mismo. 
Desde el mismo día de su pu
blicación entrará en vigor 
abriéndose el plazo.

Los ganaderos de vacuno de 
leche de la provincia de Segovia 
interesados en acogerse al aban
dono definitivo, podrán solici
tarlo en esta Dirección Provin
cial del Ministerio de Agricul
tura, Pesca y Alimentación (pla
za de Guevara n.° 1) y en las ofi
cinas provinciales del SENPA 

. (calle Santa Catalian, 15).

APROBADOS PARA bL C. 
ADMINISTRATIVO DEC. YL.

Delegación Territorial de Pre
sidencia y Administración Te
rritorial.— Resolución de 22 de 
octubre de 1987 del tribunal de 
las pruebas para el ingreso en el 
Cuerpo Administrativo de la Ad
ministración de Castilla y León, 
por la que se hace pública la re
lación de aprobados del primer 
ejercicio, y se anuncia la fecha, 
horas y lugares de celebración 
del segundo ejercicio.

Las listas de aprobados se en
cuentran expuestas al público 
en el tablón de anuncios de esta 
Delegación Territorial, ubicada 
en la calle Infanta Isabel, 14, 2.a 
planta, así como los distintos lla
mamientos para la realización 
del segundo ejercicio.

MANANA, 
ASAMBLEA DEMEDIOOS

El Sindicato Médico de Se
govia convoca a todos los médi
cos colegiados de Segovia y pro
vincia a una asamblea inforfna- 
tiva. Se celebrará mañana, jue
ves, día 29, a las 20,30, en el 
salón de actos del Colegio Ofi
cial de Médicos, con el fin de in
formar sobre las próximas elec
ciones sindicales.

PARA MANANA

00,30, La ventana indiscreta. 3,03, 
De la noche a la mañana. 6,03, Onda 
pesquera. 7,03, Matinal SER. 8,30, Ma
tinal SER. Radio Segovia. 9,03, Hoy por 
hoy. 12,03, Segovia en directo. 13,03, 
Mediodía SER. 13,30, La rosa de los 
vientos. 13,40, SER deportivos. 14,05, 
Información local. 14,30, Informativo 
de las dos y media. 15,00, Segovia a las 
tres. 16,03, Su programa. 16,15, Tar
des sin fronteras. 17,03, A la tarde SER. 
19,03, La saga de los Porreta. 19,15, 
Ultimas noticias locales. 19,30, Santo 
rosario. 20,00, Informativo de las ocho. 
20,30, Club deportivo. 21,03, Informa
tivo regional. 21,30, La zarzuela. 22,03, 
Información local. 22,10, Coplas de mi 
SER. 23,00, Hora 25. (Coincidiendo 
con las horas, informativos SER).

RADIO SEGOVIA F.M.

Hasta las nueve de la mañana pro
gramación sumultánea con A.M. con 
los espacios Historias de Medianoche, 

- Onda Pesquera, Matinal SER, Cosas 
de Segovia. 9,03, Encuentros en la Ra
dio. 13,00, Los 40 principales. 22,05, 
Coplas de mi SER. A partir de las 23,00, 
programa simultáneo con A.M., incluye 
los programas Hora 25, El deporte.

Cflsiisr
PARA MAÑANA

00,15, Historias de ry*edia noche. 
00,45, .Toladiario. 2,0^, A las tantas. 
4,03, De la noche a4a mañana. 6,03 
Onda pesquera. T,00, Matinal SER 
8,30, Cosas de Segovia. 9,03, Hoy po* 
hoy. 11.00, Cita matinal. 11,45, La saga 
de los Porreta. 12,03, En directo. 12,30. 
Información local. 12,35, Escaparate. 
13,05, Panorama evangélico. 13,30, 
Conexión con Radio Segovia A.M. 
16,30, Club de sobremesa. 16,30, Asi 
es la vida. 17,03, Cita a las cinco. 18,03, 
Música, sólo música. 20,00, Conexión 
con Radio Segovia A.M. (Coincidiendo 
con las horas, informativos de la Cade
na SER.

fr]
<*itena3

F rvl 
1M 1

PARA MANAN»

06,30, El primero de la mañana (N)- 
08,30, El primero de la mañana (U- 
09,00, El primero de la mañana. 9,30. 
Viva la gente divertida. 10,00 Viva la 
gente de Segovia. 11,00, Viva la gente 
que concursa. 11,30, Viva la gente que 
concursa en Segovia. 12,00, Viva ia 
gente de Segovia. 13,30, Viva la tertu
lia. 14,05, Informativo de Castilla y 
León. 14,10, Informativo de Segovia- 
14,30, Viva la gente del deporte. 15,0°' 
Viva la gente absolutamente g1"^1^' 
17,00, Viva la gente de la copla. 17,uu. 
Viva la gente que pregunta. 18,00, Viva 
la gente del colé. 19,00, Viva la gente 
de los 33 de A3. 19,30, Viva la gente 
con futuro. 20,00, Informativo regiona • 
20,12, Vi va la gente con los 33 de Ante
na 3 de Segovia. 20,30, Viva la gente o 
los 33.21,00, Gomaespuma. 22,00, La 
salud es lo que importa. 23,00, no 
cero. 24,00, Supergarcía. 1,30, Polv 
de estrellas. 4,00, Repetición gomaeb 
puma y Supergarcía. A las medias y 
las puntas INFORMATIVOS.
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Organizada por la Asociación de Vecinos de El Salvador

Posturas enfrentadas en la mesa 
redonda sobre «El futuro 

de la educación en Segovia»

Los concejales independientes 
pudieron, por fin, grabar un pleno 

municipal en Sacramenia
Por primera vez hubo informadores en la 

sala y el pleno no fue suspendido
SE «RIGE fi TOOoá 

LOS ENFERMOS R '

nECRimJACKN

1 •

Tan amplia en temas como 
interesante en los planteamien
tos, resultó la mesa redonda 
que sobre el tema «El futuro de 
la Educación en Segovia» orga
nizó en la tarde de ayer la Aso
ciación de Vecinos de El Salva
dor en los locales de la Frater.

La presencia activa de Jesús 
Olmos, director provincial del 
Ministerio de Educación y Cien
cia; José Antonio Escudero Ló
pez, director del Colegio Univer
sitario; Fernando Sánchez Mar
tin, director del Colegio Maris- 
tas y representantes en Segovia 
de la Confederación de Centros 
Privados de Enseñanza y Leon
cio García, presidente de la Fe
deración Provincial de Asocia
ciones de Padres de Alumnos 
de E.G.B., junto con la modera
ción que del tema realizó Evaris
to Galán, profesor del Instituto 
«Andrés Laguna» y la gran asis
tencia de personas, que llena
ron por completo el local, hizo 
que las dos horas de continuas 
intervenciones fueran insufi
cientes al final.

El primero en intervenir fue el 
director del Colegio Universita
rio, quien manifestó que la en
señanza universitaria en Sego
via tiene un buen futuro, «aun
que seria deseable, destacó, 
que hubiera una definición so
bre la ubicación del Colegio en 
cuanto a dependencia. Parece 
una incongruencia que se de
penda de la Complutense a los 
efectos educativos y adminis
trativamente estemos en otra 
región». Se refirió posterior
mente a la sorpresa que había 
supuesto para él el hecho de 
que se hubiera llegado a 200 
alumnos en la nueva sección de 
empresariales. «Con la finalidad 
de conocer por donde va el futu
ro de las enseñanzas universita
rias en Segovia vamos a realizar 
sondeos de opinión sobre los 
estudiantes de BUP y conocer 
asi Qué caminos piensa elegir 
en su futura llegada a la Univer
sidad». También de cara al futu
ro manifestó la posibilidad de 
iTr 3 Se90via ur|a Escuela de 
n ormática, lo que se llevaría a

efecto a través de la Universidad 
Politécnica, ya que la Complu
tense no dispone de esa mate
ria. «Uno de los retos que se le 
presenta a Segovia es el de lle
gar a contar con una pequeña 
Universidad, que son, por otra 
parte, las que realmente funcio
nan bien en el mundo entero».

Dirigiéndose al director pro
vincial de Educación, dijo que 
no entendía por qué el Ministe
rio había cortado la subvención 
económica que hasta hace unos 
años tenia asignada el Colegio 
Universitario. «Creo que al Mi
nisterio le falta capacidad para 
oír al administrado», matizó.

Jesús Olmos, comenzó ha
ciendo referencia a la reforma 
de las enseñanzas en su con
junto. Esta será obligatoria en
tre los 6 y 14 años. De 14 a 16, si 
existen plazas, se puede am
pliar su escolarización. «Lo que 
si está claro, dijo, es que el 
certificado de escolaridad no se 
entregará hasta los 16 años a 
aquellos que llegados los 14 no 
hayan aprobado la E.G.B.». In
formó que el presupuesto para 
el Ministerio de Educación au
menta en un 21,8%, con rela
ción al año anterior y que la 
dotación de profesorado en Se
govia aumentó en el presente 
curso en un 10%. Hizo referen
cia a la puesta en funcionamien
to de forma progresiva, en 1990, 
de toda la nueva enseñanza, que 
«será una pequeña revolución 
en Segovia, pues parece que no 
es bien aceptado poralgunos 
sectores de la comunidad edu
cativa». Añadió que los gastos 
de funcionamiento en la ense
ñanza pública aumentarán en un 
50 por 100 en el próximo curso. 
Lo que posteriormente sirvió de 
amplio debate en el que intervi
nieron directores de colegios 
privados, dado que según sus 
propias manifestaciones, para 
éstos no existe ninguna aporta
ción en ese sentido. «El que 
crea que la enseñanza privada 
es un negocio que vaya a ver los 
colegios privados», dijo Fernan
do Sánchez.

Jesús Olmos hizo también re

ferencia, contestando pregun
tas de los asistentes, a las 
obras del «Mariano Quintani- 
lla», a la posibilidad de cons
trucción de un nuevo instituto 
de Bachillerato en Carbonero el 
Mayor, a la ampliación en seis u 
ocho aulas en el «Giner de los 
Ríos», para el próximo curso, a 
la concesión de un crédito de 50 
millones de pesetas para la rea
lización de pequeñas obras en 
distintos colegios de la provin
cia, a los que se dotará de servi
cios, luz, calefacción, etc., y 
del no inicio de las obras en el 
Centro de F.P. «Angel del Alcá
zar», motivado en un plantea
miento de tipo burocrático, «ya 
que, señaló, el Ayuntamiento 
quiere que le abonemos las ta
sas de obras y el Ministerio de 
Educación, dice que está exen
to».

Leoncio García manifestó que 
«a los padres nos ha dolido mu
cho el que los alumnos de EGB 
hayan tenido que pagar la falta 
de previsión en, el BUP», exten
diéndose posteriormente sobre 
temas de juegos escolares y ac
tividades complementarias a 
realizar por los alumnos, para lo 
que seria necesario que contara 
con la tarde libre.

El director del Colegio Maris- 
ta denunció la existncia de 
muchas llagas en la educación 
que habría que intentar curar. 
«El Libro Blanco de la Educa-, 
ción, señaló, es fabuloso en la 
teoría, veremos si lo es en la 
práctica». Dijo que hay que evi
tar la masificación en las aulas. 
«Una buena educación pasa 
porque el profesor llegue a to
dos sus alumnos y si hay mu
chos, es imposible». Se refirió 
también a la necesidad de la 
descentralización de la ense
ñanza; reciclaje del profesora
do, etc. Terminando su inter
vención diciendo que «para qué 
voy a ir a las reuniones de ense
ñanza si luego hacen lo que 
quieren», a la vez que dejó en el 
aire una pregunta: «¿Seguirá el 
futuro de la enseñanza en Sego
via tan caótico como lo es aho
ra?».

Por primera vez, desde que se 1 
inició la presente legislatura, un 
pleno municipal del Ayuntamien
to de Sacramenia se ha celebra
do completo. Por primera vez no 
ha habido suspensión por parte 
del alcalde. La sesión extraordi
naria de ayer llegó a su término 
según lo establecido en el orden 
del día. Bien es verdad que sólo 
había dos puntos: la lectura y 
aprobación del acta de la sesión 
anterior y el proyecto de acondi
cionamiento y arreglo de la igle
sia de Santa Marina.

La nota novedosa no sólo está 
en que el pleno por primera vez . 
no se suspendiera sino que du
rante la sesión estuvo en funcio
namiento sobre la mesa la famo
sa grabadora de los concejales 
independientes; grabadora que, 
como ya hemos informado el al
calde no admite, con evidente 
desconocimiento de la ley y cuya 
presencia supone las suspensio
nes de los plenos.

El asunto ha entrado en el Juz
gado por la vía de lo contencioso 
administrativo a iniciativa del Go
bierno Civil que previamente ha
bía hecho un requerimiento al al
calde para que anulara el decreto 
que prohíbe grabar las sesiones 
de pleno municipal. Decreto con
trario a la Ley de Funcionamiento 
de las Corporaciones Locales y a 
la propia Constitución.

Ni el requerimiento ni las con
versaciones mantenidas con el 
alcalde, Claudio Lázaro, de AP, 
han dado como resultado un 
cambio de actitud.

En estas condiciones se cele
bran los plenos de Sacramenia 
que suelen terminar antes de lo 
debido y como dice el refrán 
«como el rosario de la aurora». El 
de ayer fue una excepción y se
gún los comentarios, ello se de
bió a la presencia de represen
tantes de EL ADELANTADO DE 
SEGOVIA y Antena 3.

No faltó, sin embargo, la polé
mica al comienzo de la sesión, 
cuando los dos concejales inde
pendientes, Gregorio de la Fuen
te y Jesús Calzada, pusieron en 
funcionamiento la grabadora. El 
alcalde recordó su decreto: «Si 
no quitas la grabadora -manifes

El viernes, corte 
de tráfico en la calle 
Marqués del Arco

Excmo. Ayuntamiento de Se
govia.- Con motivo de las obras 
de Rehabilitación que se vienen 
realizando en el n.° 22 de la calle 
de Marqués del Arco, el próximo 
viernes, día 30 de los corrientes, 
se procederá a efectuar un corte 
al tráfico rodado desde las 8 has
ta las 14 horas, por la menciona
da calle, desviándose el tráfico 
por las calles de San Ceroteo y 
Doctor Gástelo.

Lo que se hace público para 
general conocimiento.

Segovia, 27 de octubre de
1987.-EL ALCALDE, Fdo.: 
ciano Sánchez Reus.

reléfonos 43 21 32 y 43 35 49

MICHELIH
Montajes y Equilibrados. Asistencia técnica

tó- la sesión seguirá adelante 
pero estarás desobedeciendo el 
decreto del alcalde».

A continuación se produjo una 
serie de intervenciones por am
bas partes, marcadas por el tono 
autoritario del alcalde que con
cedía o quitaba la palabra según 
su criterio.

El debate finalizó cuando el al
calde consideró que el tema es
taba discutido suficientemente. 
Los independientes volvieron a 
insistir en que el principio de pu
blicidad de los plenos admite 
grabar las sesiones, sacar foto
grafías e incluso filmar en video 
los plenos. El alcalde recordaba 
su decreto «que no ha sido des
truido por juicio alguno». Al pare
cer Claudio Lázaro había pro
puesto el pasado viernes en una 
reunión con el gobernador civil 
que si los independientes retira
ban la grabadora de los plenos, 
él suspendería el decreto hasta 
que hubiera una resolución judi
cial.

El pleno adquiría por momen
tos tintes grotescos que tuvieron 
su punto álgido cuando el alcal
de, para apoyar su argumenta
ción, hizo leer al secretario una 
comunicación de Bermejo y Gi- 
ronés sobre «La publicidad de la 
actuación municipal» leída en la I 
Semana Internacional de Prensa 
de Sitges. Lo esperpéntico del 
asunto es que dicha semana se 
celebró en 1963.

Al término de la sesión, el al
calde se negó a hacer declara
ciones a los medios informativos. 
Cuando casi una hora más tarde 
los redactores de este periódico 
y de la emisora local citados se 
disponían a volver a Segovia, la 
diputada provincial de AP de 
Hontalbilla, Juana Borrego Iz
quierdo, que había estado pre
sente en la sesión, les pidió que 
comprendieran el estado de ner
viosismo y tensión en que se en
contraba el alcalde de Sacrame
nia, que al parecer ya estaba dis
puesto a hacer declaraciones. 
Los periodistas declinaron el 
ofrecimiento hasta otra ocasión, 
dado lo avanzado de la hora.

En el pleno faltaron los dos 
concejales del PDP. Ausencia 
que provocó comentarios y que, 
según fuentes próximas a la cor
poración, podía estar basada en 
una llamada de un alto cargo del 
partido en la provincia a los con
cejales ausentes.

ACTIVIDADES 
LABORALES

LOS INDEPENDIENTES 
PUNTUALIZAN

Lu-

En el comunicado publicado 
ayer bajo este mismo titulo se 
deslizó una errata en la última 
palabra del primer párrafo, don
de se decía «laboral» en vez de 
«electoral». Por lo tanto, dicho 
párrafo queda asi:

«La Confederación Sindical 
Independiente de Funcionarios 
(CSIF) manifiesta que no se ad
hiere a las movilizaciones anun
ciadas por otros sindicatos, ya 
que las considera que obedecen 
a motivos exclusivamente poli- 
ticos y responden a una finali
dad meramente electoral».

M.C.D. 2022
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Dentro de las variadas activi
dades que a través del año viene 
organizando el Taller Cultural 
de Fuentepelayo, que hablan to
das ellas de la inquietud y afán 
de superación de sus componen
tes, hemos visto ahora una sim
pática y curiosa exposición: 
una colección de posavasos y 
botes de cerveza.

Libros en Segovia

ARTE GOTICO POSTMEDIEVAL
La persistencia del gótico en 

la Edad Moderna en nuestro 
país fue el tema de un simposio 
celebrado Sesde hace un par de 
años en nuestra ciudad. Es 
también el tema de la última 
publicación de la Caja de Aho
rros que recoge las actas del ci
tado simposio. La publicación, 
presentada recientemente en el 
salón de actos de la entidad pa
trocinadora, es fruto de la cola
boración entre ésta y el Comité 
Español de Historia del Arte. El 
volumen ha sido preparado y re
visado por Luciano Réinoso Ro
bledo quien firma la «Introduc
ción al gótico transaccional. Su 
aplicación en Segovia».

Una primera parte del libro 
la componen las ponencias del 
Simposio. Las dos primeras es
tán dedicadas al análisis general 
del tema de la obra: « La persis
tencia del Gótico en el Renaci
miento español» de José M.a 
de Azcárate y la «Presencia del 
Gótico en el siglo XVI. Inercia 
de estilos» de Jesús María Caa- 
maño Martínez. Las otras dos se ’ 
refieren a aspectos concretos re
lacionados con Segovia: José 
Antonio Ruiz Hernando descri
be la «Pervivencia de la arqui
tectura y urbanismo góticos en 
Segovia» y Fernando Collar de 
Cáceres se refiere a la «Persis
tencia de lo gótico en las artes 
plásticas del siglo XVI en Sego
via».

Vienen a continuación las co
municaciones del congreso 
agrupadas por materias: arqui- 

' tectura, escultura, pintura y or
febrería. Las investigaciones 
realizadas se refieren bien a mo
numentos o ejemplos concretos 
en los diversos campos, bien al 
conjunto de obras realizadas en 
una región determinada. Tam
bién en este capítulo varias po
nencias se relacionan con Segó-

O SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS
SEGOVIA EÑ 1877

El 24 de noviembre de 1877 gran número de segovianos lle
naron el convento de los Padres Carmelitas. Hasta ese dia 
y, desde la exclaustración, un solo fraile habia en el monas
terio, el padre Gaspar, único que quedó, para cuidar del 
templo. Se celebraba un triduo en honor de San Juan de la 
Cruz y el regreso de los frailes a su convento. El siguiente 
día, domingo, la concurrencia fue aún mayor. Predicó el 
obispo de Eumenia y Vicario de la Baja California. La elo
cuencia del prelado encantó af auditorio que, el lunes, cuan- 

c®rraba el triduo, rebasó con su asistencia las posibi
lidades del recinto. Hubo quien esperó desde el amanecer 
para no quedarse sin sitio en el acontecimiento religioso y 
poder escuchar la amena y fácil charla de aquel predicador 
que había entusiasmado a sus oyentes, " .

OFRECIDO POR

FUENTEPELAYO XXXII Semana Internacional 
de Cine de Valladolid:

Los titulares de la misma han 
sido los hermanos Serrano Gar
cía de esta localidad y el lugar, 
como es lógico y ya tradicional, 
el salón del Centro Social dedi
cado a este menester.

Asi contemplando esta expo
sición hemos visto más de 1.500 
posavasos v 200 botes de cerve- 

via. M.a Teresa Cortón de las 
Heras escribe sobre «La obra de
Juan Gil de 
catedral de 
1526»; José 
dez Redondo

Hontañón en la 
Segovia: 1525 - 
Enrique Fernán- 
sobre la «Pervi- 

vencía de lo medieval en la ar
quitectura civil del siglo XVI en 
Segovia» y Juana Hidalgo Oga
yar sobre la «Perviviencia me
dieval en una ejecutoria de la 
villa de Cuéllar de 1561».

El que esta ciudad sea el cen
tro de la edición, consecuencia 
de que en su dia fuera centro del 
simposio, se justifica en pala
bras de Joaquín Yarza Luaces 
en el prólogo de la obra: «Des

SE NECESITAN

INGENIEROS INDUSTRIALES 
SUPERIORES O MEDIOS

Para trabajar en importante empresa industrial de Avila.

Enviar curriculum vite al APARTADO 52, AVILA 
(indicando en el sobre Departamento de Personal, 

Selección)

Equipos

FORD Tractores

O HOLLAIS Cosechadoras
CONCESIONARIO:

J. HORCAJO s. a
Ctra. Soria Plasencia Teléfono 43 22 61

za de diferentes clases y mar
cas, procedentes dichos objetos 
no sólo de España, sino de gran 
parte de las naciones europeas y 
en especial, en lo que se refie
re a la cerveza, de aquellas ciu
dades alemanas, representati
vas en la producción de esta be
bida.

JESUS OLMOS

de luego pocas ciudades como 
Segovia se prestaban a conver
tirse en sede donde se discutie
ra la persistencia del Gótico a 
lo largo del siglo XVI y más allá 
porque es un problema que se 
vivió en ella de forma muy acu
sada». Baste como ejemplo la 
construcción de la catedral 
cuyos avatares se describen en 
varias ponencias de simposio.

Un conjunto de láminas rela
tivas a los trabajos publicados 
completan la edición en la que 
han participado 33 autores.

Un buen
Tras la discreta inauguración 

que supuso «Moros y cristia
nos», de Luis G. Berlanga, la 32 
Seminci ha mostrado el buen ni
vel que puede alcanzar este año 
su «Sección Oficial a Concurso» 
con películas muy bien elegidas 
que la crítica y el público valliso
letano, de nuevo volcado con su 
semana de cine hasta el punto de 
agotar una y otra vez las localida
des, está siguiendo con mucho 
interés.

También han arrancado con 
fuerza el resto de las secciones, 
«Tiempo de Historia» con los do
cumentales de guerra de Frank 
Capra y la ya célebre «Cabeza de 
turco» del alemán Jorg Gfrorer; el 
ciclo Louis Malte con sus prime
ras películas, «Ascensor para el 
cadalso», «Los amantes», «Vida 
privada»...; el ciclo del guionista 
Rafael Azcona con su etapa de 
colaboración con Marco Ferreri y 
los primeros filmes de Berlanga: 
«El pisito», «El cochecito», «Plá
cido», «El verdugo»...; el espec
tacular ciclo de los 75 años de la 
Paramount con películas de De 
Mille, Sternberg, Lubitsch, 
Stroheim, Wellman y tantos otros 
nombres conocidos. También 
nos permite este Festival de Va
lladolid tomar contacto con lo 
inédito de Tarkovski («El espejo», 
«Nostalgia») y con la obra igual
mente inédita del también sovié
tico Alexei Guerman, un cineasta 
interesante y de calidad que aho
ra empieza a ser conocido y del 
que hasta ahora hemos visto 
«Control en los caminos» y 
«Veinte días sin guerra».

Realmente brillante resultó la 
jornada del sábado con la pro
yección de «Querido detective» 
del estadounidense Jim McBri- 
de, una interesantísima muestra 
del nuevo cine negro que ahora 
se está produciendo. Nueva Or-

OKY puso la marcha

Se celebró en Oky dentro de un ambiente de total motoci
clismo y gracias a los modelos cedidos gentilmente por 
Moto-Sport Matesanz para la celebración del sorteo de im 
vespino. La tarde transcurrió a todo gas. Más decepcionados 
que afortunados dado que sólo podía optar al premio un solo 
número aunque los repartidos eran miles. El número no se hizo 
de rogar y he aquí el afortunado recogiendo el deseado y 
marchoso premio (Foto: M. París)

comienzo
leans y su podrida comisaría de 
policía son el marco de esta tórri
da historia de amores y asesina
tos. El argentino Alejandro Doria 
vuelve a ofrecernos sus grandes 
cualidades para el drama en «So
fía», una tensa y dolorosa narra
ción de los amores de una perse
guida política y un joven protec
tor en tiempos de la Dictadura y 
sus consabidas desapariciones 
Un tema fuerte que atrapa la sen
sibilidad de los espectadores. «El 
hotel de las estrellas», neozelan
desa, de Sam Pillsburv, mantie
nen un desarrollo más conven
cional al contarnos la huida de 
una chiquilla y la solidaridad que 
encuentra en la persona de un 
proscrito de buen corazón que 
no puede negarse a ayudarla.

«Si estuvieras aquí» del britá
nico David Leland, narra las ex
periencias sexuales más que 
amorosas de una jovencita poco 
normal enfrentada a los hipócri
tas convencionalismos de una 
pequeña ciudad inglesa. Su tono 
de comedia desmiente su desa
rrollo dramático. Algo sabe a fal
so en ella. El sueco Bo Widerberg 
por su parte nos ofreció una triste 
historia de pobreza y humillación 
de una familia en el norte de una 
Suecia de 1860: «Como una ser- 
piente»_Su visión es tan depri
mente como la de «Comida para 
dragones», de Jan Schutte, la 
película que como todos los 
años nos ofrece el conflicto entre 
Alemania y su legión de inmi
grantes.

Por lo demás y como ya es ha
bitual, por Valladolid pasean mu
chas caras conocidas: Berlanga, 
Bardem, Fiorella Faltoyano, 
Agustín González, Rosa M.aSar- 
dá, Dora Baret, Pedro Ruiz...

Andrés P. Llórente

RELOJERIA JOYERIA BARRIO
Fundada en 1870 

MAS DF UN SIGLO SIRVIENDO A SEGOVIA 
Plaza Mayor, 6 Teléfono 43 05 93
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La Reina Sofía recibió a una 
delegación de la Universidad 

de Valladolid

BURGOS

FIRMADO UN CONVENIO 
PARA LA REHABILITACION

FALENCIA

Constituido 
el Centro

Madrid.— La Reina Sofia re
cibió ayer en el Palacio de la 
Zarzuela, a una delegación de la 
Universidad de Valladolid, don
de hace un año fue investida 
Doctora «Honoris Causa».

La delegación universitaria es 
tuvo presidida por el rector Fer
nando Tejerina, el secretario ge
neral de la Universidad, Jeús 
Mafia Palomares Ibáñez; el de
cano de la Facultad de Medici
na, Enrique Barbosa Ayucar, y 
el catedrático de Pediatría Er
nesto Sánchez y Sánchez Villa
res.

Durante la recepción, la dele
gación vallisoletana entregó a la 
Reina el libro que recoge los 
discursos pronunciados en la 
sesión de investidura de doña

SJOCAflON 
PARA DISFRUTAR.

Sofía como doctora «honoris 
causa» por la Universidad de 
Valladolid.

La Reina Sofía fue investida 
doctora «honoris causa» en Me
dicina el 17 de octubre del pasa
do año, en un acto que presidió 
el Rey Juan Carlos en la Univer
sidad de Valladolid y en el actuó 
de padrino el catedrático de Pe
diatría Ernesto Sánchez y Sán- 
chez-Villares.

La concesión del doctorado 
fue acordada por la Junta de 
Gobierno de la Facultad de Me
dicina, en reconocimiento al 
respaldo prestado por lá Reina a 
la cultura, así como por su preo
cupación por la infancia, la edu
cación especial y atención a de
ficientes.— Efe

DEL HOSPITAL DEL REY
Burgos.— El Ministerio de 

Educación y Ciencia, la Junta 
de Castilla y León y el Ayunta
miento y la Diputación burgale
sas han firmado un convenio 
para rehabilitar el Hospital del 
Rey, monumento renacentista 
ubicado en la capital de Burgos.

El acuerdo establece un pre
supuesto de 750 millones de 
pesetas, de los cuales el veinte 
por ciento será aportado con
juntamente por el Ayuntamiento 
y la Diputación, el treinta por 
ciento por el Gobierno autóno
mo y el resto por el Ministerio.

El Hospital del Rey, principal 

edificio borgalés del renaci
miento que en la actualidad se 
encuentra en estado semirruí- 
noso, será destinado a sede de 
la Facultad de Derecho y del 
Vicerrectorado.

Al acto de la firma del conve
nio asistieron el rector de la 
Universidad de Valladolid, Fer
nando Tejerina; el alcalde de 
Burgos, José María Pena; el 
presidente de la Diputación; Jo
sé Luis Montes; el consejero de 
Cultura y Bienestar Social, 
Francisco Javier León, y el di
rector general de Programación 
e lnvers¡ones,del «MEC», Ma
nuel Souto y Alonso.— Efe

Segoviano
Un grupo.de segovianos resi

dentes en Falencia acaba de 
constituir el Centro Segoviano 
en Falencia con el objeto de pro
gramar reuniones y actividades 
sociales similares a las de las ca
sas regionales. El Centro Sego
viano en Falencia, que todavía 
no dispone de un centro social 
donde reunirse, elaborará en los 
próximos días los estatutos de 
constitución de la nueva organi
zación con el fin de comenzar a 
desarrollar su labor de apoyo a 
los emigrantes de Segovia en la 
provincia de Falencia.

Según los promotores de la 
asociación, unas cuarenta y seis 
familias segovianas ya forman 
parte del nuevo centro, aunque 
en Falencia existen varios naci
dos en Segovia que aún no lo 
son.

LEON
Los pensionistas 
mineros reclaman 
las retenciones 
del IRPF

León.— La Comisión de Pen
sionistas Mineros de León soli
citará al Ministerio de Hacienda 
la devolución de las cantidades 
que les han sido retenidas du
rante los últimos cinco años por 
el Impuesto sobre Renta de las 
Personas Físicas (IRPF).

Representantes de los pen
sionistas se han desplazado 
ayer a Madrid para iniciar ges
tiones ante Hacienda y el Institu
to de la Seguridad Social para 
gestionar la devolución de las 
retenciones.

la reclamación afecta a unos 
cinco mil pensionistas mineros 
de la provincia de León y de ser 
aceptada, la Administración de
berá devolver unos 2.500 millo
nes de pesetas.

Los pensionistas mineros 
leoneses, quienes mantuvieron 
una reunión, optaron por recla
mar las devoluciones de las re
tenciones al conocer que habían 
sido aceptadas las mismas peti
ciones de los mineros asturia
nos.—Efe

§

SU OCASION PARA PODER ELEGIR 
En Ocasiones del León, de la Red de 
Concesionarios Peugeot Talbot, le está esperando 
la gama más extensa de vehículos de ocasión.

Todas las marcas.
Todos los modelos. Pora 

, que Vd. venga con 
J la seguridad de que 

va a encontrar 
exactamente el coche 

que busca. Revisado de 
arriba abajo por especialistas. Como nuevo. 
Garantizado de 3 meses a 1 año. Y con el 

respaldo del más eficaz servicio de asistencia 
técnica permanente: el servicio "Ayudo 24 horas" 
de Peugeot Talbot.

SU OCASION PARA PODER COMPRAR

PEUGEOT 
TALBOT
FINANCIACIONES

po de ínteres anual equivalente a 12 meses: 15,85% (Resolución D.G.P.F. 23/3/82).

Con un coche así, le va a 
costar muy poco disfrutar. 
Bastante menos de lo que 

piensa. Porque ofrecemos j 
unos precios y unas 
condiciones 
de financiación del 9%*que 
Vd. encontrará en contadas

ocasiones: sólo donde vea el símbolo Ocasiones 
del León.

9%
VALLADOLID
CC. OO. convoca 
a una manifestación, 
para mañana, 
contra el proyecto 
de Presupuestos 
del Estado

CC.OO., a través de un comu
nicado remitido a este periódi
co, convoca a una manifesta
ción que tendrá lugar mañana, a 
las ocho de la tarde, en Vallado- 
lid, con salida del Campo Gran
de, contra el proyecto de Presu
puestos del Estado para 1988, 
«que no recoge las aspiraciones 
fundamentales de los emplea
dos públicos».

Para CC.OO. es necesario 
que los empleaos públicos se 
movilicen para protestar contra 
esta situación de negativa del 
Gobierno a negociar y de pérdi
da del poder adquisitivo y exigir 
al Gobierno que modifique su 
actitud

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.-Pág. 8 NACIONAL MIERCOLES 28 DE OCTUBRE DE 1987

La oposición guineana destaca 
el abandono de responsabili
dades del Gobierno español

. Madrid.— Las irregularida
des en la cooperación de España 
con Guinea Ecuatorial «son la 
culminación de un largo camino 
del Gobierno español hacia el 
abandono de sus responsabili
dades» en ese país africano, dijo 
hoy Severo Moto, presidente del 
Partido del Progreso ecuatogui- 
neano, en la oposición.

Moto, que es también porta
voz de la junta coordinadora de 
la oposición y presidente de la 
Asociación para el Progreso de 
Guinea Ecuatorial (APGE), dijo 
en rueda de prensa que «se está 
produciendo un progresivo 
abandono por parte de España 
en Guinea», que cada vez se in
tegra más en el área francófo
na.

El presidente del Partido del 
Progreso afirmó que los 20.000

La CSIF no se sumará a las 
movilizaciones convocadas 

por UGT y CC 00
Bqrgos.— La Confederación sindical continuará con su pos

Sindical Independiente de Fun- tura de «defensa a ultranza 
cionarios (CSIF) no se sumará a —de los funcionarios, sin dejarse 
las movilizaciones convocadas atrapar por estrategias políti
por UGT y CC.OO., por conside
rarlas «electoralistas», dijo hoy 
en Burgos su presidente, José 
Luis Alemany.

Alemany visitó hoy Burgos 
para tratar asuntos relacionados 
con la CSIC, de la que dijo que 
tiene una gran implantación en 
Castilla y León y cuenta con más 
de 100.000 afiliados en todo el 
Estado.

El presidente de la CSIF ma
nifestó que esta organización

I

bolsa de madrid
Petróleos volvió a caer en esta jornada, siendo las pérdi

das más profundas en Alimentación, Valores Químicos y 
Construcción.

Los Bancos, es decir los ocho grandes, también acusaron 
retrocesos, salvo en el Popular, que repitió, y Telefónica 
volvió a perder otros 3 puntos.

Continúa pues el clima de dominio de bajas, aunque es 
posible que se aminore el descenso en el índice general, con 
arreglo a la sesión de ayer.

En el grupo de Petróleos, Española de Petróleos baja 4 y 
Petromed, que aún mantenía posición de dinero, pierde 180..

En el sector Eléctrico las alzas fueron para Hidroeléctrica 
del Cantábrico que sube 2, Catalana 10, Endesa, 2, Hidrola3y 
Sevillana 2,50, con bajas de 9 en Reunidas de Zaragoza, 10 en 
Gas y Electricidad, 1,5 en Iberduero, 5 en Saltos de Nansa y 
0,25 en Unión-Fenosa.

En el grupo de Aguas, Aguas de Barcelona sube 4.
En Metálicas Básicas, Hornos baja, 7,50.
En Materiales de Construcción, Aslanda baja 51, Asland 

Cataluña 40,50, Uralita, que cotizó con el 2 por 100 baja 95 y 
Valenciana sube 25.

En Químicos, Cros caja 37 y Energías 39.
En el grupo de automóviles, Tudor bája 75 y Nissan sube 

9. -
En Material de Transporte, Macosa que aún mantenía 

posición de papel baja 41.
En Alimentación Azucarera pierde 77, Ebro 307 y Tabaca

lera 32.
En Papeleras, Papelera Navarra baja 65, Sarrió 53,50 y 

Unipapel 20.
En construcción, Fomento repite.
En Comercio, Finanzauto repite y Prosegur, que seguía 

todavía con posición de papel, baja 186.
En Autopistas, Agesa, sube 3, con baja de 16 en Autopis

tas, que seguía todavía en posición de papel, y Estaciona
mientos Urbanos baja 25. ■

En Inmobiliarias, Inmobiliaria Metro baja 30, Urbis 39 y 
Vallehermoso 46. -

En el grupo de Bancos y dentro de los grandes Bilbao baja 
49, Central 50, Bañesto49, Exterior 5, Hispano, 30, Santander 
4, Vizcaya 50 y Popular Español repite.

Telefónica bajó 3 puntos. .

millones de pesetas de la coope
ración española a Guinea Ecua
torial desde 1979 «no ha dado lo 
que cabía esperar», y destacó 
que esa cooperación no ha logra
do erradicar el paludismo, dotar 
de electricidad a las ciudades ni 
pavimentar las calles.

Atribuyó Severo Moto el ori
gen de «esos escasos resulta
dos» no sólo al Gobierno espa
ñol, sino también a la actitud 
del Gobierno del presidente 
Teodoro Obiang Nguema «que 
no sabe ofrecer un marco ade
cuado para que los extranjeros 
puedan trabajar».

Por ello, dijo «comprendo la 
salida del Banco Exterior de 
España que desde hace años su
fre pérdidas permanentes», y 
resaltó la concesión de présta
mos del Guinextebank «a perso
nas que ni siquiera existen».

cas y coyunturales».
Denunció Alemany «la actitud 

de otras centrales sindicales, 
afines a partidos políticos, que 
este año, con unas elecciones 
sindicales próximas, se escan
dalizan de la situación de los 
funcionarios, cuando en los úl
timos cinco años éstos han teni
do una pérdida efectiva de 20 
puntos en su poder adquisitivo y 
las centrales no quisieron de
nunciar tal situación».—Efe.

El CDS reclama 
a Defensa 
la devolución de los 
terrenos ocupados 
por la Base Naval 
de Las Palmas

Santa Cruz de Tenerife.— El 
diputado del CDS. José Antonio 
Santos Miñón ha presentado en 
el Congreso una pregunta diri
gida al ministro de Defensa, en 
la que afirma que «ha llegado el 
momento» de «devolver» a la 
ciudad los terrenos e instalacio
nes ocupados por la Base Naval 
de Las Palmas de Gran Cana
ria.

. Santos Miñón pregunta al mi
nistro de Defensa cuándo se va a 
realizar la devolución a la ciudad 
de los terrenos e instalaciones 
de la Base Naval, en el caso de 
que el Gobierno tenga previsto 
llevarla a cabo, así como dónde 
sería ubicada la nueva Base y 
cuándo empezará su construc
ción.

El diputado del CDS recuerda 
que la Base Naval de Las Pal
mas de Gran Canaria tiene su 
origen en «La requisa u ocupa
ción» efectuada por necesida
des militares en 1940, cuando la 
ciudad sólo contaba con unos 
100.000 habitantes.

José Antonio Santos Miñón 
afirma que, casi medio siglo 
después, cuando la ciudad tiene 
una población superior a los 
400.000 habitantes, el desarrollo 
de sus instalaciones portuarias 
es una «necesidad vital» para 
competir con las instalaciones 
que se están construyendo en 
la costa africana.— Efe.

León

Juzgado el concejal del CDS 
por calumnias al ex-alcalde 

de la Ercina
León - El concejal del CDS del 

Ayuntamiento de San Andrés del 
Rabanedo, Roberto López Fer
nández ha sido juzgado por la 
Audiencia de León, por un pre
sunto delito de calumnias contra 
el ex alcalde de La Ercina, el alian- 
cista Maximino Diez Alvarez.

Los hechos juzgados se re
montan a un pleno municipal de 
La Ercina, en 1984, cuando Ro
berto López era concejal en esta 
localidad leonesa por UCD.

EN POCAS LINEAS
Su Alteza Real la Infanta 

doña Pilar presidió ayer en el 
palacio de Velázquez, de Ma
drid, la inauguración de una 
gran expo'sición retrospectiva de 
obras de José María Sert, que 
permanecerá abierta hasta el 3 
de enero.

El «Boletín Oficial del Esta
do» publica hoy el nombramien
to de Francisco Mayor Bordes 
como asesor jurídico del Cuartel 
General de la Armada mediante 
una orden del Ministerio de De
fensa.

Los responsables del Mercado 
Nacional de Ganado de León 
han denunciado judicialmente la 
aparición de animales muertos 
en el recinto ferial, según infor
mó hoy el ^Ayuntamiento leo
nés.

El importe limite por el mate
rial de las instalaciones de 
CASA (Getafe) será de pesetas 
2.503.528.400, según la res
puesta del Gobierno a la pre-

Los Reyes presidirán mañana 
la entrega de los premios 
Príncipe de Asturias 1987

Oviedo.— Los Reyes de Es
paña, acompañados de su hijo, 
don Felipe de Borbón, presidi
rán mañana jueves en Oviedo la 
entrega de los galardones Prín
cipe de Asturias 1987, premios 
que anualmente concede la Fun
dación Principado de Asturias.

Este año han obtenido el ga
lardón Juan José Linz (Ciencias 
Sociales); Eduardo Chillida 
(Artes), Javier Pérez de Cuéllar 
(Cooperación Iberoamericana), 
Villa e1 Salvador (Concordia), 
Sebastian Coe (Deportes), Ca
milo José Cela (Letras), los dia
rios El Espectador y El Tiempo 
(Comunicación y Humanida
des), Jacinto Convit y Pedro Ru- 
domin (Investigación Científica 
y Técnica).

Los premiados en las modali
dades de Arte y Cooperación 
Iberoamericana, Eduardo Chi
llida y Pérez de Cuéllar, respec
tivamente, son los primeros en 
llegar a Asturias, ya que el es
cultor tiene previsto reunirse 
hoy con el alcalde de Gijón para 
la ubicación de una escultura en 
la ciudad costera, y el secretario 
general de la ONU recibirá esta 
tarde un homenaje de la corpo
ración municipal ovetense.

El resto de los galardonados 
llegarán hoy a Oviedo a prime
ras horas de la noche, salvo el 
atleta británico Sebastian Coe, 
que arribará el jueves en vuelo 
privado desde Londres.

Los premios Principes de As

En este pleno, Roberto López 
acusó al alcalde Maximino Diez 
Alvarez de recibir favores de una 
empresa minera, a cambio de la 
cesión de terrenos comunales 
para una explotación a cielo 
abierto.

El juicio oral celebrado ayer en 
la Audiencia Provincial de León 
ha quedado visto para sentencia, 
la cual se hará pública en las pró
ximas fechas-Efe

gunta formulada por el diputa
do popular José Antonio Trillo.
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turias cumplirán este año su 
séptima edición, período de 
tiempo en el que 51 personalida
des y asociaciones del mundo 
iberoamericano y europeo han 
recibido los 45 galardones otor
gados desde 1981 por la Funda
ción Principado de Asturias — 
Efe.

Desvían el Ebro 
para efectuar 
las obras 
del gasoducto 
Burgos-Santander

Polientes (Cantabria).— El 
cauce del río Ebro, a su paso por 
las proximidades de Polientes, 
ha tenido que ser desviado pro
visionalmente para efectuar las 
obras del gasoducto Burgos - 
Santander.

Las obras del gasoducto se es
tán desarrollando también en 
estos días en la zona petrolera 
de Valdeajos, y de Barcena, nor
te de Burgos, en una franja de 
16 metros de anchura.

El tendido del gasoducto, al 
atravesar el Ebro, supone la co
locación de una tubería de 45 
centímetros de diámetro, a una 
profundidad de 1,50 metros de 
profundidad por debajo del cau
ce del río.

Polientes contará con una 
subestación que facilitará el gas 
a los pueblos del contorno.— 
Efe.

Se conocieron 
los documentos 
del Sínodo

Madrid.- A pesar de las reite
radas normas de la Secretaría 
del Sínodo en el sentido de que 
se guardase secreto sobre los 
documentos sinodales, ayer los 
dos textos finales -el de las pro
posiciones, destinado por los 
padres exclusivamente al Papa, 
y el mensaje preparado para ser 
publicado en la conclusión de la 
asamblea- circulaban con nor
malidad por la Sala de Prensa del 
Vaticano,

Se trata de dos amplios textos: 
las orooosiciones, con 24 folios, 
y con ocho el mensaje. Este, de 
carácter exhortativo y bondado
so, y el primero, como resumen 
de las ¡deas sinodales ofrecido al 
Papa para que éste, si lo cree 
oportuno, elabore un documento 
final sobre el tema.
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Conferencia de prensa en la Moncloa

González pide la calma a los inversores 
para superar el pánico en la Bolsa

Madrid.— «No hay ninguna 
razón para considerar que la 
caída de la Bolsa va a continuar 
en España», manifestó ayer el 
presidente del Gobierno en de
claraciones a los periodistas en 
el Palacio de la Moncloa. Felipe 
González recomendó en varias 
ocasiones calma y tranquilidad 
a los inversores. También se 
mostró abierto al diálogo con 
los interlocutores sociales y di
jo que en los últimos cinco años 
España ha recuperado la con
fianza en sí misma.

En el transcurso de una con
ferencia de prensa convocada 
con motivo de la visita a Madrid 
del primer ministro de Dinamar
ca y actual presidente del Con
sejo de Ministros de la CEE, 
Felipe González hizo un llama
miento a la tranquilidad tras los 
descensos de los mercados de 
valores y afirmó que «tenemos 
la suerte de que el crecimiento 
de la Bolsa se corresponde tam
bién con el crecimiento real de 
la economía española». «No hay 
ninguna razón —añadió— para 
considerar que la caída de la 
Bolsa va a continuar en España» 
En su opinión, también es posi
ble que alguien gane mucho di
nero con estos descensos.

En el mismo sentido se ex
presó ayer el ministro de Eco
nomía, Carlos Solchaga, quien 
dijo que es el momento de in
vertir para el que tenga la cabe
za fría.

Refiriéndose a la decisión 
presupuestaria, el presidente 
del Gobierno indicó que por pri
mera vez se ha reconocido por 
parte de los grupos parlamenta
rios que la economía va a mejor 
y que el Gobierno ha realizado 
un importante esfuerzo de polí
tica económica. También afirmó 
que a lo largo de los cinco años 
de Gobierno socialista se ha 
•ogrado que el país recupere la 
confianza en si mismo y «desde 
el punto de vista internacional 
la confianza en España también 
se ha incrementado muchísi
mo» .

Sobre las discrepancias de 
cara al Congreso del PSOE, se
ñaló que «no creo que sean ma
yores que las que se producen 
tres meses antes de cada con
greso». Después de hacer una 
defensa de la política económi
ca que ha llevado el Gobierno se 
manifestó dispuesto a dialogar 
con todos los interlocutores so
ciales.

En cuanto a la negociación 
con Estados Unidos sobre el 
desmantelamientó de las bases 
precisó que «nosotros hemos 
hecho el movimiento que tenía
mos que hacer. Quiero evitar 
que de esta negociación se sa
quen conclusiones hipernacio- 
nalistas». También anunció la 
inmediata derogación de la le
gislatura antiterrorista.

En los pasillos 
del Congreso

Guerra: «Si EE. UU. 
no nos entiende 
denunciaremos 
el tratado»

Madrid.- El vicepresidente del 
Gobierno, Alfonso Guerra, insis
tió ayer en los pasillos del Con
greso en que si la parte nortea
mericana no entiende la postura 
española respecto a las bases y 
no se llega a un acuerdo antes 
del 14 de noviembre, se denun
ciará el tratado con Estados Uni
dos en esta materia. Guerra aña
dió que la posición española es 
muy clara, pero que, no obstan
te, se intentará un acuerdo antes 
de esta fecha. «Si hay una posibi
lidad de acuerdo -dijo- sobre las 
posiciones que mantiene el Go
bierno, y no otras posiciones, no 
se denunciará el tratado». Insis
tió en que la postura del Gobier
no es diáfana y que es una deci
sión «no sólo del Gobierno, sino 
que fue adoptada en referéndum 
popular».

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejería de Fomento
Dirección General de Obras Publicase Infraestructuras

El presidente del Gobierno, 
dijo que hay grados dé aproxi
mación y consenso en materia 
de terrorismo con los lideres de 
los partidos políticos parlamen
tarios con los que se ha entre
vistado en las últimas semanas. 
Felipe González indicó que di
chas entrevistas han tenido un 
contenido más amplio que el 
exclusivo análisis del terroris
mo y los avances en la lucha 
antiterrorista.

Además del problema del te
rrorismo, en estas entrevistas 
se ha analizado el desarrollo 
interno español de los últimos 
años. Felipe González afirmó 
que hay posibilidad de iniciar 
un diálogo para derogar la ley 
antiterrorista.

El presidente del Gobierno 
terminó el lunes la primera ron
da de consultas con los parti
dos políticos parlamentarios 
para lograr un pacto de Estado 
contra el terrorismo, recibiendo 
al líder de Eusko Alkartasuna, 
Carlos Garaicoechea.

Entregado 
otro refugiado -

- a las autoridades 
españolas

Madrid- Miguel Ibarguren 
Alonso, presunto miembro de la 
banda terrorista ETA, fue entre
gado ayer por la tarde a las auto
ridades españolas, según indica
ron fuentes nacionalistas en el 
País Vasco francés. Ibarguren 
Alonso fue detenido ayer por la 
mañana en un registro realizado 
por la Policía francesa en una 
casa de la localidad de Tamos, 
cerca de Bayona.

El presunto etarrafue detenido 
junto con otras cuatro personas, 
entre ellas el propietario de la 
casa, Dimitrio Tajalura, de nacio
nalidad francesa, pero nacido 
en Burgos. Asimismo, fue deteni
do en la misma residencia otro 
vasco español, Juan Vallé, y una 
mujer cuya identidad no ha sido 
revelada.

Según fuentes de la Policía de 
Aire y Fronteras, los investigado
res descubrieron durante la ope
ración diversos documentos «re
lativos al funcionamiento interno 
de ETA». Tajalura y Vallé fueron 
interrogados por la Policía fran
cesa en los locales de la PAF en 
Hendaya.

DETENIDO EL AUTOR DE LA MUERTE 
DE UNA MODELO EN BARCELONA

Barcelona.— Ignacio L.R., de veintiún años, fue detenido 
ayer por la Policía suiza, ayudada por inspectores españoles, 
bajo la acusación de ser el presunto autor del asesinato de la 
modelo Isabel Giráldez, ocurrido en Barcelona el pasado día 
17. Ignacio, detenido en Ginebra, ha confesado haber dado 
muerte a cuchilladas a Isabel, tras una discusión mantenida 
cuando ella le notificó su intención de romper la relación 
sentimental que les unía. _

Como se recordará, el cadáver de Isabel Giráldez fue 
encontrado el pasado día 18 de octubre en las inmediaciones 
del cementerio Norte de la Ciudad Condal. El cuerpo de la 
muchacha, que había sido apuñalada repetidas veces y luego 
degollada, vestida tan sólo con un sujetador negro, había 
sido ocultada entre unos matorrales y no presentaba señales 
de haber sufrido la más mínima agresión sexual.

Debido a la ausencia de violación, la Policía encaminó 
entonces las investigaciones hacia el circulo de amistades de 
la joven. Tras interrogar a compañeros y familiares de Isabel 
las investigaciones se centrarían en Ignacio L., residente en la 
localidad helvética de Ginebra, y con el que la muchacha 
había quedado citada el mismo día de su desaparición.

Según manifestaron familiares de Isabel a miembros del 
Grupo de Homicidios de la Policía de Barcelona, la joven 
había decidido romper las relaciones sentimentales que des
de el verano la unían con Ignacio. Fue entonces cuando 
comenzó a sospecharse que éste podía ser el auténtico móvil 
del crimen.

Ignacio L. vivía en Ginebra con sus hermanos desde la 
muerte de sus padres, individuo de carácter irascible, violento 
e inestable, trabajaba actualmente como albañil, si bien en 
otros tiempos había desempeñado actividades ae camarero.

Ignacio e Isabel se conocieron el pasado verano, cuando 
ella, que había residido en Suiza, regresó a España a pasar 
unas vacaciones en casa de sus padres. Fue entonces cuando 
los dos jóvenes comenzaron una relación sentimental que se 
truncaría cuando la muchacha regresó a Ripollet, donde vivía 
con su abuela, para proseguir estudios de modelo de alta 
costura.

ASESINADO A PUÑALADAS 
POR UN AMIGO EX-LEGIONARIO

Tenerife.— Fabián García Dobón, soltero, de 33 años, jefe 
del gabinete del vicepresidente del Gobierno canario, Lorenzo 
Olarte Cullen, fue hallado muerto en la mañana de ayer en su 
apartamento de Monte Lentiscal, núcleo residencial situado a 
10 kilómetros de Las Palmas de Gran Canaria. El cadáver 
presentaba 22 puñaladas, varías de ellas mortales de necesi
dad, en diferentes partes del cuerpo y yacía sobre un gran 
charco de sangre. La Policía sospecha que el autor de la 
muerte es José María Muñoz Gutiérrez, un exlegionario que 
convivía con la victima, contra el que los agentes han instado 
al juzgado competente que dicte una orden de busca y 
captura.

El Boletín Oficial de Castilla y León n.° 175 de 
19 de octubre de 1987, publica la Resolución de 
la Consejería por la que se anuncia la contratación 
de las obras incluidas en los siguientes expedientes;

SUBASTA CON ADMISION PREVIA
— Clave: 1.4-SG-2. Acondicionamiento de tra

zado. C-114 de Alcolea del Pinar a Aranda 
de Duero. Tramo: Ayllón - L.P. Guadalajara. 
Presupuesto de contrata: 334.064.497 Ptas.

— Clave: 2.2-SG-2. Mejora del firme. SG-412 y 
SG-41L P.K. 53,000 al 57,760. Tramo: Mar
tín Muñoz de la Dehesa - Estación de Arévalo. 
Presupuesto de contrata: 42.553.386 Ptas.

as propuestas habrán de ser entregadas en mano 
en a Oficina Receptora de Pliegos de la Direc- 
A°a de Obras Públicas e Infraestructuras,
l a J°Sé Lu’s-Arrese, s/n., 2.a planta, Vallado- 
"U, de lunes a n „ i» u___

FALENCIA
Convenio para 
la creación de una 
oficina de 
asesoramiento en 
Cervera de Pisuerga
' Falencia.— El consejero de 
Presidencia, Juan José Lucas, y 
el presidente de la Diputación 
Provincial de Palencia, Jesús 
Mañueco, firman hoy en la ca
pital palentina el convenio para 
la creación de una oficina co
marcal de asistencia y asesora
miento en Cervera de Pisuerga.

La creación de oficinas o cen
tros de ámbito comarcal que 
presten asistencia y cooperación 
jurídica, económica y técnica a 
municipios contribuye a paliar la 
carencia de medios humanos, 
técnicos y financieros de gran 
parte de las cooperaciones loca
les de Castilla y León.

POLICIA DETENIDO EN UNA OPERACION 
ANTIDROGA EN FUENGIROLA

Fuengirola (Málaga).— Un policía nacional fue detenido 
junto a otros cinco hombres durante una operación en la que 
fueron incautados 287 kilos de hachís.

Fuentes cercanas a la investigación señalaron a Efe que el 
policía detenido responde a las iniciales J.A.L.; de 34 años, y 
pertenece a una comisaria de la Costa del Sol.

Cuando fue detenido iba de paisano en un vehículo que 
precedía al que transportaba la droga, al parecer, «para 
garantizar la impunidad de la operación».

. Las mismas fuentes barajan la posibilidad de que el 
policía no perteneciera a la banda de traficantes, sino que 
recibiera dinero por sus servicios.

Los hechos ocurrieron la semana pasada en una playa de 
la localidad malagueña de Fuengirola en la que dos ciudada
nos marroquíes desembarcaron de una lancha «Zodiac» varios 
paquetes con 287 kilos de hachís.

Cuando la droga había sido transportada a una furgoneta y 
se disponían a abandonar la playa, la Policía detuvo a los 
marroquíes A. Ch. L., de 25 años, y M.A., de 26; y a los 
españoles F.V.R., de 38; P.F.F., de 26, y J.C.M., de 21, 
además del citado policía.

La Policía intervino junto a la droga la furgoneta, un 
Renault 11 y la lancha Zodiac con motor fuera-borda. —Efe

DOMADOR HOLANDES HERIDO AL SER ATACADO 
POR UNA TIGRESA

Bilbao.— Mike Rayai, domador de fieras, de nacionalidad 
holandesa, resultó herido ayer tarde al ser atacado por una 
tigresa poco antes de que diera comienzo su actuación en un 
circo instalado en la localidad vizcaína de Amorebieta.

El suceso se produjo cuando un empleado del «Holiday 
Circus» procedía a dar de comer a «Pati», una tigresa de veinte 
meses de edad. .

«Pati» se puso muy nerviosa y entonces Mike Rayai 
intentó apaciguarla, momento en el que tigresa se abalanzó 
sobre él, dándole zarpazos y mordeduras. .

M.C.D. 2022
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Argentina

Los pactos de la Moncloa y un debate 
multipartidario

Los rumores de crisis en el matri
monio de Carlos y Diana pueden 
obligar a la Reina a abdicar

Buenos Aires.— Diez años 
después de la firma de los «Pac
tos de la Moncloa», que asegu
raron la transición democrática 
española, el presidente argen
tino Raúl Alfonsín iniciará hoy 
miércoles un debate con la upo- 
sición en busca de un acuerdo 
de gobierno para los próximos 
dos años.

La experiencia española sur
gida de la firma de los «Pactos 
de la Moncloa» ha servido en

Hoy concluye la etapa final 
de la «cumbre» de cancilleres 

centroamericanos
San José.— Con la misma tó

nica que comenzó la reunión de 
cancilleres centroamericanos, 
respecto al éxito del plan de paz 
para el área, concluye hoy miér
coles la etapa final de la «cum
bre» diplomática, a sólo ocho 
dias del vencimiento del plazo 
para la puesta en ejecución de 
los compromisos Esquipulas II.

El canciller costarricense, Ro
drigo Madrigal Nieto, afirmó 
que un documento sobre la si
multaneidad de la entrada en 
vigor del pacto de paz quedó 
aprobado ayer, martes, primer 
día de la reunión de los can
cilleres. que integran la Comi
sión Ejecutiva de Esquipulas II.

Los jefes de la diplomacia de

Argentina comu modelo de un 
acuerdo político y social «que 
permita la gobernabilidad del 
sistema democrático».

Alfonsín se reunirá a partir de 
las 12,00 locales (15,00 gmt) con 
representantes de doce partidos 
políticos ante quienes dirigirá 
un breve mensaje, que será 
transmitido por todas las emiso
ras de radio y televisión.

El presidente argentino con
cluyó ayer la rueda de contac- 

la zona profundizarán hoy en los 
detalles para la aplicación de 
esta simultaneidad y la interre
lación que podría establecerse 
con los demás países de la zona 
para su mejor cumplimiento.

Este documento, aprobado en 
Guatemala el pasado 17 de oc
tubre por la Subcomisión Ejecu
tiva del plan de paz, contempla 
que los cinco puntos básicos del 
tratado deben ponerse en mar
cha simultáneamente en los 
países, aunque su avance no sea 
similar en cada nación.

Estos puntos son: alto el 
fuego; suspensión de la ayuda 
extranjera a grupos insurgen
tes, democratización, no uso 
del territorio para agredir a otro 
Estado, y amnistía.—Efe.

tos con dirigentes políticos, y 
expresó su «profundo reconoci
miento por la amplia respuesta 
positiva manifestada por la opo
sición».

Según indicó el portavoz pre
sidencial José Ignacio López, 
este diálogo «está destinado a 
poner en marcha mecanismos 
para elaborar un consenso entre 
el Gobierno y las restantes fuer
zas políticas argentinas».

El inicio del debate multipar
tidario coincide con la llegada a 
este país del presidente del Go
bierno español, Felipe Gonzá
lez, en una visita que ha genera
do gran expectación tanto en la 
prensa como en los círculos po
líticos locales.

El Gobierno distribuyó entre 
los dirigentes políticos un docu
mento en el que señala que «la 
puesta en marcha de un acuerdo 
debe posibilitar la afirmación de 
una identidad política de las 
partes y, a la vez, reflejar la vo
luntad de llegar a soluciones 
consensuadas».

Dicho - documento contiene 
«sugerencias sobre los ámbitos 
de discusión entre las fuerzas 
políticas, las lineas de trabajo, 
las partes que deben intervenir 
en la búsqueda de la concerta- 
ción, el procedimiento delibe
rativo, y la información y difu
sión de los debates», informaron 
portavoces gubernamentales.— 
Efe.

Londres.— Los rumores de 
una crisis matrimonial entre los 
príncipes de Gales han adquiri
do tal magnitud que los expertos 
en temas monárquicos temen 
que éstos puedan desembocar 
en una abdicación y una crisis 
constitucional. Desde el mismo 
momento de su matrimonio, ha
ce seis años, Carlos y Diana se 
convirtieron en el objetivo favo
rito de la prensa internacional, 
creando un bonito cuento de ha
das que ahora esta misma pren
sa se empeña en destruir. La 
persecución a que ha sometido 
la prensa a los herederos al trono 
británico es, en opinión de fuen
tes próximas a la familia real, 
uno de'los principales motivos 
de la situación en que se en
cuentra el matrimonio de los 
principes de Gales.

Las largas separaciones —la 
última de más de mes y medio— 
que han mantenido Carlos y

PANORAMICA
EGIPTO: El comandante en 
jefe de las Fuerzas Aéreas egip
cias, vícemariscal Alaa Barakat, 
afirma hoy en una entrevista con 
los principales cairotas que «hay 
algunos expertos y técnicos 
egipcios que actualmente reali
zan labores de entrenamiento en 
países árabes».
URSS: La presidenta del Par
tido Comunista de España, Do
lores Ibarruri (La Pasionaria), 
envió un mensaje de felicitación

Diana, así como los constantes 
romances que repentinamente 
se les han atribuido al uno y ai 
otro, han sido ampliamente des
critos por la prensa, creando 
una ola de antipatía contra los 
principes de Gales, en particu
lar, y toda la familia real, en ge
neral. De esta ola de críticas só
lo se ha salvado la Reina, la 
reina madre y la princesa Ana, 
siendo los príncipes de Gales, 
los duques de York y el príncipe 
Eduardo los más duramente ata
cados .

Los hijos varones ue la Reina 
y sus familias son precisamente 
los que se encuentran en una si
tuación más difícil, ya que como 
príncipes reales nadie espera 
que conduzcan una vida normal, 
pero al mismo tiempo no es del 
agrado del público que se com
porten como si fuerna única
mente un grupo de hijos de mi
llonarios caprichosos.

al Partido Comunista de la 
URSS (PCUS) y al pueblo sovié
tico, con motivo del 70 aniversa
rio de la Revolución bolchevi
que, que fue publicado hoy por 
la prensa soviética.

ISRAEL: En hebreo y como di
rectora del teatro Cameri, la 
actriz española Nuria Espert 
montará en Tel Aviv el drama 
«La casa de Bernarda Alba», de 
Federico García Lorca.

crmoiNBx 
1.36A6»! PESETAS

IVA INCLUIDO

EXCELENTES PRESTACIONES
Calidad y belleza a un precio más que 

interesante. El BX responde además con 
un irreprochable comportamiento en ciu
dad y carretera. Cualidades que posee 
gracias a su suspensión hidroneumáti 
ca garantizada hasta dos años con el li
mite máximo de 100.000 Kms. a su per 
fecto sistema de dirección, a sus poten 
tes frenos, a su absoluta estabilidad y a 
una potencia y capacidad de respuesta 
admirables.

MINIMO COSTE 
DE MANTENIMIENTO

Su reconocida fiabilidad, junto a su 
probada seguridád le permiten ofrecer 
una máxima economía.

Tanto en consumo, el BX Diesel tan só 
lo gasta 3 pesetas por kilómetro, como 
en mantenimiento, prácticamente no pi 
sa el taller -10 horas cada 100.000

> f

kilómetros- debido a la implantación de 
una nueva generación de motores de al 
to nivel tecnológico, como en el precio 
de piezas de recambio donde Citroen es 
ta llevando a cabo una agresiva política 
comercial.

ALTO VALOR DE RECOMPRA
Su firme valbr de recompra, con 

una cotización que no se des . 
valoriza -el BX practica 
mente se vende so 
lo- da como resul 
tado un negocio 
inmejorable que 
ahora, además, 
le supone un im 
portante ahorro , 
acogiéndose a | 
las actuales o 1 
fertas de los 1 
concesionarios 
Citroen. .
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VOLEIBOL

El Ertoil Caja Segovia se presentó 
oficialmente venciendo al Dulciera

Excelente encuentro de los segovianos 
que comienzan la Liga el próximo domingo

Informa: PEPE SANTOS

Se presentó el pasado sábado 
el C.P. Ertoil Cajasegovia ante 
su público en el pabellón «E. Se- 
richol en partido amistoso frente 
al subcampeón de la pasada 
temporada el Dulciora Universi
dad de Valladolid.

El encuentro comenzó con 
casi una hora de retraso debido 
a una averia en uno de los co
ches en los que viajaba el equipo 
vallisoletano. Unas 150 perso
nas esperaron pacientemente en 
el recinto siendo obsequiadas 
con regalos de la Caja de Aho
rros y de ambos equipos.

Al final el resultado se de
cantó claramente por los loca
les por 3-0 con parciales de 15
10, en 26 minutos; 15-13, en 
20 minutos, y 15-10, en 22 minu
tos. .

El arbitraje fue correcto de los

Sres. Rodríguez y Velasco.
ERTOIL CAJASEGOVIA. Be

nito, Luis Fernández, Diego, 
Luis Matarranz, Santiago y Da
vid. También jugaron Gonzalo, 
Juan y Alberto.

DULCIORA. Fernández, Lló
rente, Valenzuela, Antón, Mon- 
toya y Miguel. En los cambios, 
González.

Comenzaron los segovianos 
muy inseguros especialmente 
en ataque, ello propició el des
pegue visitante por 2-6. Cuando 
los remates segovianos empeza
ron a ser más seguros el marca
dor se igualó a 7. El Cajasegovia 
se asentó en el campo sobre 
todo en defensa, lo mejor de 
todo el partido, y se despegó en 
el casillero. Ello costó más tra: 
bajo del debido ya que los loca-

CASI IGUAL

Podría titularlo también 
«variante sobre un mismo te
ma», pero como casi nada 
cambia dejémoslo estar. Y es 

que de nuevo hemos de referimos al POLIDEPORTIVO 
CUBIERTO, sobre el que existen muy pocas novedades. Se 
ha vuelto a reunir, es cierto, el «consejo asesor», del 
Patronato Deportivo Municipal y de nuevo nos sorprenden 
algunas de las cuestiones que sobre el futuro recinto se 
han tratado. Y sobre todo nos causan sorpresa a los que 
hemos seguido el proyecto desde su mismo inicio. Y es 
que después de transcurridos tres años desde que se diera 
el primer paso, que ahora se estudie en la comisión 
asesora posibilidades de que la futura cancha sea de un 
material polivalente para que en ella se puedan desarrollar 
distintas modalidades deportivas o que como se llevará a 
efecto la separación de las tres canchas para que en un 
momento dado sean tres los deportes a jugar de forma 
simultánea, me parece que es, cuando menos, regresivo. 
Esta misma situación ya fue estudiada con anterioridad de 
años y las conclusiones fueron tomadas por corporaciones 
municipales anteriores, donde estaban presentes algunos 
de los concejales que ahora forman el «nuevo» equipo de 
gobierno del Ayuntamiento. Esto no es andar, es paralizar, 

nosotros, menos mal, sólo hemos de referirnos al tema 
eportivo... Da la impresión de qu ese está dando vueltas a 

un círculo y que nadie se atreve a salir de él. Y que no se le 
ocurra a nadie hacer uso político del derecho al «voto de 
censura» en el Ayuntamiento, porque si asi fuere la situa
ción sería poco menos que irreversible. No sabemos 
cuantas reuniones informativas más se llevarán a efecto 
antes de que el realismo impere, pero pudiera suceder que 
P°r el camino repetitivo por el que están circulando 
ontmuemos en el 88 en situación de «tierra de nadie».

J.M.a

FUTBOL. — CompeticiónjuyeniH-egipnat

Primeras victorias 
de G. Segoviana y Quintanar 

en la Liga
El alcalde y varios concejales recorrieron 

las instalaciones de atletismo antes 
del comienzo de los partidos

Informa: J. M.a

En la tercera jornada de liga en la competición regional juvenil 
de fútbol hubo, por fin, victorias de equipos segovianos. Bien es 
cierto que dos de ellos se enfrentaban entre si, pero de cualquier 
forma hay que señalar la situación y, además, reflejar los 11 tantos 
marcados en los dos partidos. En esta jornada no hubo el menor 
incidente en el campo de las pistas de atletismo.

G. Segoviana, 4
At. Zamora, 2

Hubo clara superioridad del equipo que dirige Jesús Bellota. La 
primera parte concluyó con victoria local de 2-1. El árbitro para 
entonces ya había señalado dos penaltys, quizás un tanto rigurosos 
o de los que habitualmente no se pitan. En la segunda parte imperó 
el nerviosismo en las filas gimnásticas, quizás debido a que los 
jóvenes jugadores zamoranos' realizaron un juego excesivamente 
duro. Se perdieron muchas oportunidades de gol, aunque se ganó 
con comodidad. Pino, con tres goles, dos de ellos de penalty, fue el 
goleador del encuentro, el cuarto lo marcó Juanfran.

El equipo local presentó la siguente alineación: Chema, Frías, 
Félix, Carlos, Pineda, Alejandro, Luis, Pino, Chamorro, Juanfran y 
Carlos (Llórente). .

les fallaron demasiados saques 
en este juego. Fue precisa
mente en esta faceta en la úni
ca en la que el Dulciora fue su- 
peior. Al final un merecido 
15-10 para los locales.

Paradójicamente el juego que 
más apretado marcador tuvo fue 
el que menos tiempo duró. La 
causa de esto fue la escasez de 
cambios de saque existentes. 
Ambos conjuntos conseguían los 
puntos por rachas propiciadas 
sobre todo por fallos a la hora del 
remate. Tan pronto los valliso
letanos se marchaban por una 
diferencia de 4 puntos como a 
continuación lo hacían los sego
vianos. Tras un empate a 10, 
el Dulciora llegó a tener 12-13 a 
su favor para caer en un solo 
cambio de saque por 15-13.

El último juego fue en sus 
comienzos una continuación del 
anterior. El Ertoil Cajasegovia 
comenzó muy fuerte y contó 
además con algunos errores del 
contrario por lo que se adelantó 
en un claro 7-1 para sufrir un 
bache a continuación que permi
tió al Dulciora ponerse a un solo 
punto, 10-9. Con muchas alter
nancias de saque en esta fase 
del juego, los segovianos consi
guieron doblegar a un contra
rio que no arrojó la toalla en nin
gún momento pero que se vio 
superado por el mejor acierto 
del equipo contrario.

El Dulciora' demostró estar 
falto de colocadores y echa en 
falta a los jugadores que han as
cendido al equipo de r.a Divi
sión. No obstante estará al final 
entre los mejores.

El Ertoil Cajasegovia dio una 
auténtica,lección de lo que debe 
ser una buena defensa y una 
gran colocación sobre el campo. 
Cometió sin embargo algunos 
errores a la hora del remate y 
falló demasiados saques sobre 
todo en el primer juego. Pero 
creemos que corrigiendo estos 
defectos, que tampoco son de
masiado ostensibles, podrá op
tar por una de las dos plazas de 
acceso al sector de ascenso a 
1.a División.

El comienzo de la Liga es ya la 
próxima semana y los segovia
nos habrán de viajar a Vallado- 
lid para enfrentarse al campeón 
de la anterior campaña, el Zo
rrilla R. Mata.

Dirigió el encuentro Pedro Martínez. Mostró tarjetas amarillas a 
Juanfran y el visitante Alejandro. Expulsó a Luis, por insultos hacia 
el colegiado y a Gabriel, del Zamora, por agresión a un contrario.

Quintanar Ofimátíca S. Francisco, 4 - 
Acueducto Venta Magullo, 1

Antes del comienzo de este encuentro el alcalde y varios 
concejales recorrieron la instalación de atletismo.

En el encuentro hubo mucho mayor dominio del conjunto del 
Quintanar que terminó la primera parte venciendo por 3-0, pese a 
que Luis falló un penalty. Al comenzar la segunda parte el dominio 
es del Acueducto, pero sin que ello le sirva para variar el marcador 
que tenia en contra. Fue un encuentro entretenido que sirvió para 
que el equipo organizador consiguiera su primera victoria en la liga.

Luis 2, Manolo y Vicente, fueron los autores de los goles.
Las alineaciones fueron estas:
Quintanar: Alberto; Santi, César, Vázquez, Juanín, Vicente, 

Javi, Luis, Gonzalo, Gallego (Oscar) y Manolo (Maroto).
Acueducto: Pepe; Estaire, Javi, Tomás, Manuel, Estebaranz 

Mariano, Oscar, Juan y Quique. -

Dirigió el encuentro sin problemas, Angel Luis Arribas. ■

SE ACLARO EL TEMA

Les contamos días pasados que había cierta controversia entre 
los clubs y el Colegio de Arbitros en torno a la cuantía que habrían 
de recibir los colegiados por dirigir encuentros de esta categoría. La 
situación ya se aclaró. El Colegio de Arbitros habia sufrido un error, 
que ahora ha rectificado, y todo ha terminado en su justo lugar. 
Serán 3.000 pesetas las que se perciban por encuentro.

Foto: Antonio
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AJEDREZ. —XH Torneo «Gómez de Caso»

Los octavos de final superados 
por los favoritos

La próxima jornada, super interesante

Se celebró la II Marcha Popular Ciclista

Algo más de un centenar de 
aficionados tomaron parte en la

segunda de las marchas popula
res que tiene programadas el

Patronato Deportivo Municipal, 
en colaboración con la Junta de 
Castilla y León.

' Los octavos de final del torneo 
de ajedrez «Gómez de Caso», 
que se celebraron el pasado do
mingo, no pasarán a la historia 
por la brillantez de las partidas 
que fueron por lo general bas
tante sosas. Aún así se presen
tan unos cuartos de final apasio
nantes con partidas en teoría 
cómodas para los favoritos si es 
que de comodidad se puede ha

blar a estas alturas de torneo. 
Los resultados de los octavos de 
final fueron los siguientes:

Santiago Pascual, 0; Carlos 
Acinas, 1.

José M.a Martin, 1; Antonio 
Diez, 0.

Jorge Domínguez, 0; Juan 
dé Antonio, 1.

José Sanz, 0; Juan C. Gar
cía, 1.

Miguel A. Castillo, 1; Mi
guel A. Montalvo, 0.

José A. Gómez, 0; José P. 
Hernández 1.

Daniel Vázquez, 1; Jorge

Si este espacio le ocupara 
su anuncio, 
le verían miles de lectores

Hernández, 0.
Gregorio Moreno, 1; Pedro 

de Benito, 0.
Los cuartos de final, que se 

disputarán el próximo domingo 
a las 10 de la mañana en los lo
cales del Casino de la Unión en 
el hotel Sirenas, serán los si
guientes:

Gregorio Moreno - José P. 
Hernández.

Juan C. García - Juan de An
tonio.

José M.a Martín - Carlos Aci
nas.

Daniel Vázquez - Miguel A. 
Castillo.

Estos jugadores ya tienen 
asegurados sus respectivos tro
feos de cara a la final. Hay que 
significar que el Patronato De
portivo Municipal ha otorgado 
una subvención a la organiza
ción del torneo para un mejor 
desarrollo del mismo.

MESA 
(Fotos: Antonio)

FUTBOL

El C. P. Arévalo e Hijos cuenta 
con un jugador mejicano

Informa: J. M.a

Se llama PABLO JOSE HE- 
RRANZ PEREZ. Su padre, se- 
goviano, de Aldea Real, su ma
dre, de Galicia. El nació en Mé
jico hace ahora 24 años, pero 
cuenta con documentación per
sonal española. A su llegada a 
España se ha matriculado en la 
Facultad de Empresariales, pa
ra seguir los estudios que ya ini
ció en el país sudamericano. 
Ahora vive en nuestra ciudad.

Dejando a parte todo lo dicho, 
y que no es más que la historia 
pesonal, hay que hablar de Pa

blo José como futbolista. Se hizo 
en Méjico, donde llegó a jugar 
en dos conjuntos. Nos han dicho 
que una vez llegado a España 
estivo a prueba con el Rayo Va- 
llecano y si no se quedó en el 
conjunto madrileño fue porque 
éstos, los directivos, prefirieron 
a Perdomo. Pablo José, desde la 
pasada semana jugador con fi
cha del Arévalo e Hijos, juega 
de media punta y es un hombre 
al que le gusta dar espectáculo 
y recrearse con el fútbol. Qui

zá por ello extrañe el juego de 
«acá». Está impresionado por lo 
rápido del juego y de los jugado
res.

El tiempo que estará jugando 
en el club hormigonero, y ya se 
alienará el próximo domingo 
frente al Laguna, en La Albue- 
ra, no se puede definir, ya que 
es un jugador de unas excelen
tes características técnicas y en 
buena lógica hay que pensar 
que pronto pueda tener ofertas 
interesantes.

Ayer estuvo entrenando con 
toda la plantilla, pese al mucho 
agua caída, al mismo tiempo 
que nuestro compañero Pepe de 
Antonio, pese a la inclemencia 
recogía la imagen gráfica del 
nuevo jugador. El próximo do
mingo habrá un aliciente más 
para acudir a presenciar el en
cuentro de La Albuera. Con un 
esfuerzo asi es lógico que se 
piense y logre la victoria.

(Foto: Antonio’)

La concentración tuvo lugar 
en la Plaza Mayor y aunque, en 
principio debido a lo desapaci
ble de la mañana, parecía que 
no iba a haber demasiados par
ticipantes, éstos poco a poco 
fueron llegando y superando el 
centenar. El tiempo quiso 
acompañar, el piso fue secán
dose y salió el sol que ya brilló a 
lo largo de todo el recorrido.

También hubo presencia de 
las autoridades municipales en 
la línea de salida, frente al 
Ayuntamiento, y luego los par
ticipantes recorrieron una gran 
parte de los barrios de la ciudad 
terminando en La Albuera, en 
las cercanías de la plaza de Ven- 
drell, donde fueron obsequia
dos con bocadillos y bebida.

La organización corrió a car
go de la Sociedad Ciclista Se- 
goviana y el Club Ciclista 53-13, 
que contaron con la inestimable 
ayuda de la Policía Municipal.

La tercera y última de las 
marchas será el próximo día 8 
de noviembre, con salida de la 
Plaza Mayor y final en la Plaza 
de la Artillería.

Antonio Barrio Sastre 
(Foto: José M.*> Heredero)

TELEGRAMAS 
DÉPORTIVOS
GOLF.- Severiano Ballesteros 

presentó ayer en Jerez de la 
Frontera el plano de un campo de 
golf de 27 hoyos que será cons
truido en una urbanización en el 
término municipal gaditano de 
Chiclana de la Frontera. Este es 
el tercer campo de golf que dise
ña Severiano Ballesteros y el peí' 
mero que realiza en España.

TENIS.- Sergio Casal, único 
español en liza tras la lesión de 
Emilio Sánchez Vicario el domin
go, derrotó ayer al soviético An- 
drei Chesnokov por 6-3 y 6-4. en 
primera ronda del Campeonato 
de la Comunidad Europea, trofeo 
Raqueta de Oro y Diamantes, 
que se disputa en el Palacio de 
los Deportes de Amberes y su n- 
val en segunda ronda será el aus
traliano Pat Cash.

OLIMPISMO.- Corea del Nor
te informó que ha pospuesto una 
decisión sobre boicotear o no las 
Olimpiadas de Seúl 1988, hasta 
después de realizadas las elec
ciones presidenciales de Cored 
del Sur a mediados de diciem
bre. Chin Chung Guk, vicepres- 
dente del Comité Olímpico de 
Corea del Norte, afirmó que u 
cambio de Gobierno en Surcorea 
permitiría un «equipo unido».
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C. D. El Espinar, 2;
C. D. Acueducto 
González Maseda, 5

C D. EL ESPINAR: Lorenzo, 
Mario, Kubala.J. Carlos, Maru- 
gán, Gori, Juan Carlos, Rafa, 
Rincón, Gonzalo y Núñéz. Ol
mos salió por Kubala.

C. D. ACUEDUCTO: César, 
Montes, Angel, Luis, Pineda, 
Arturo, Antonio, Alvaro, San
tos, Tardón e Iglesias. Julián 
salió por Alvaro.

Partido muy entretenido entre 
dos conjuntos muy jóvenes que 
jugaron descaradamente al ata
que desde el primer minuto.

Dos partes bien distintas 
constituyeron este partido. En 
la primera, la igualdad fue la tó
nica general con continúas oca
siones de gol en una y otra por
tería. Con un empate a dos go
les se llegó al final de los pri
meros 45 minutos y todo hacía 
presagiar una entretenida y dis
putada segunda parte; pero el 
colegiado, Sr. Martin Soriano, 
se encargó de que ésto no suce
diera, poniéndose descarada
mente del lado visitante como 
viene siendo habitual por diver
sos campos cuando se trata del 
C. t). Acueducto. Para empezar, 
pitó un inexistente penalti que 
mandó repetir después de ser 
fallado en primera instancia; y 
más tarde dio por válidos dos 
goles en sendos fuera de juego, 
también uno' de los goles visi
tantes del primer tiempo mate
rializado en muy dudosa posi
ción.

Destacar por los locales a Ma- 
rugán, pictórico de fuerza y 
juego, y Carlos; por los visitan
tes, destacaron los veteranos 
Arturo y Santos.

Desear mejor suerte en lo su
cesivo al Sr. Martin Soriano y 
que no repita actuaciones como 
ésta.

ALBERTO LOPEZ VILLA

G. Ayllonesa, 7;
C. D. Valseca, 2

GIMNASTICA AYLLONESA: 
Pedro, Toño, Cubillo, Rafa, 
Arribas (Carlos, m. 53), Javi, 
Briviesca, Santi, José, Fernan
do, Juanjo (Moreno, m. 53).

VALSECA: Hipólito, Benito 
(Oscar, m. 46), Manuel, Fernan
do, Carlos, Aurelio, De Prados, 
Asenjo, Arranz, Herranz, Morá
is (Angel, m. 46).

Campo municipal de San Mi
guel. Terreno de juego en bue
nas condiciones y temperatura 
'deal para la práctica del fútbol.

Arbitro: García Marugán. Se 
equivocó en la señalización de 
algunos fuera de juego pero no 
mfluyó en el resultado. No mos
tró ninguna tarjeta. Resultado al 
descanso: 3-0.

'ncidencias: Con 2-0 en el 
marcador, el extremo izquierdo

Valseca, Morales, se tuvo 
gue retirar a la banda durante 
unos minutos al producirse un 
Orte en la frente, que sangró 

aparatosamente, en un balón 
que disputó por alto al portero 
ocaI cuando el árbitro había 

en'do el juego por posición 
Mora®esiamentarÍa Pr°PÍ0

La Gimnástica Ayllonesa lo
. s’d primera victoria en esta 
antepír^máS' por 9°leada, 
có su Valseca que justifi- 
j0 SU condición de farolillo ro- 

pa^a lar60 86 enCarr"6 Pront° 

"¡ñutos * 'os dos
de juego, con gol de

Juanjo quien, a pesar de tener 
más oportunidades, no volvió a 
acertar con la puerta contraria. 
El que si tuvo puntería fue José 
—«Pilo» para la afición— que, 
además de marcar cuatro goles, 
provocó el penalti que, transfor
mado por Fernando, supuso el 
3-0 y creó innumerables ocasio
nes de gol. Fue siempre supe
rior a su marcador y, con su 
rapidez, trajo continuamente en 
jaque a la defensa de Valseca.

Si cada ataque de la Gimnás
tica ponía en peligro a Hipólito, 
Pedro no tuvo prácticamente 
trabajo en todo el partido, bien 
arropado por la defensa en las 
contadas ocasiones en las que 
el Valseca llegó arriba. Sólo en 
el último cuarto de hora de par
tido, con el marcador señalando 
un rotundo 5-0, pudieron los 
jugadores visitantes lograr, 
aprovechando el relajo de los 
ayllonses, sus dos goles aun
que, eso si, encajaron, con rela
jo y todo, otros dos.

El público que, aprovechando 
la buena tarde acudió al campo 
de San Miguel, se divirtió con 
los goles de su equipo y se 
comportó correctamente en todo 
momento.

F. Sánchez Aguado

Bernardos, 4; 
Bemúy, 2

BERNARDOS: Rojo, Fama, 
David, Moreno II, Alberto, José 
Luis, Javi, José Antonio (Tinin), 
Sanz (Moreno I), y Cañas.

BERNUY: Vicente, Josemi, 
Conrado, Pedro, Lázaro, José 
A. (Muñoz), Jesús, Justino, 
Arias, Luciano y Gustavo.

Discreta la actuación del Sr. 
Fernndo Herrera Vela.

El primer tiempo estuvo muy 
igualado y, a pesar de que se 
marcara un gol (a favor del con
junto local), los cuarenta y cin
co minutos transcurrieron con 
un juego mediocre.

La segunda parte tan sólo es
tuvo más animada por los goles 
que se marcaron. A falta de 
veinte minutos el marcador se
ñalaba un empate a dos tantos; 
fue entonces cuando el Bernar
dos apretó su acelerador y con
siguió los otros dos goles que 
le daban la victoria final.

M.e Jesús Tejedor

Cantimpalos, 3; 
Veganzones, 2

CANTIMPALOS: Pacha, Cu
co II, Ismael, Gil I, Sergio, Be
nito, Quinto, Alberto, Gil II, 
Riber y Jesús. En el minuto 55 
salió Javi por Riber y, en el 78, 
Palomo por Alberto.

VEGANZONES: Adrados, 
Hernando, Lobo, Peromingo, 
Vicente, Fresneda, Calvo, Pe
dro, Félix, De Frutos y García. 
En el minuto 56, salió García 
por Pedro y, en el 75, José por 
Lobo.

Arbitró Jesús M.a Martin. No 
influyó en el resultado.

GOLES

0-1. Minuto 26. Tiro raso de 
Frutos que se cuela por debajo 
del portero.

1-1. Minuto 29. Jugada de Gil 
I que manda al centro; lo reco
ge Gil II que, de un fuerte tiro, 
envía al fondo de la red.

2-1. Minuto 42. Balón largo 
de Jesús que recoge, solo delan
te del portero, Quinto y marca.

3-1. Minuto 57. Saque de es
quina efectuado por Jesús y el 
balón entra directamente en la . 
portería.

3-2. Minuto 85. Penalti de la 
defensa local que transforma 
Fresneda.

Bastante público asistió al 
campo de La Vega aprovechan
do la buena tarde que hizo el do
mingo.

Buen partido en general, ju
gado de poder a poder, y en el 
que destacó el gran trabajo que 
realizó el jugador local Jesús.

MARIANO ARRANZ

Coca, 3;
Mozoncillo, 0

COCA: Ramón; Josito, Julio 
César; Miguel; Fernando; Teo
doro, Luismi, José Carlos, Chi- 
qui, José María e Isidoro. Susti
tuciones: José Luis por José 
Carlos y Javi por Luismi.

MOZONCILLO: José C.; Je
sús, Emilio, Gaspar, Carlos, 
Mínguez; Fernando, Félix, José 
L. Santos, Pedro. Sustitucio
nes: Cruz por Mínguez y Feo. 
José por Carlos.

Arbitro: Marcos Pazos Arri
bas. Bien en líneas generales, 
aunque pitó un fuera de juego a 
cada equipo que no lo fueron.

GOLES

1-0, minuto 5. Luismi por to
da la escuadra. 2-0, minuto 75. 
Julio César, de antología, arran
cando desde el centro del cam
po hasta el área pequeña mar
cando por bajo del portero. 3-0, 
minuto 87. Isidro, internándose 
en el área, con la cabeza a re
chace del portero de su propio 
disparo.

Buen partido el que se pre
senció el domingo, en una tarde 
espléndida para la práctica del 
fútbol. Aunque las ocasiones 
más claras fueron para el Coca, 
el Mozoncillo demostró ser un 
gran equipo y no se rindió nun
ca pese a ir perdiendo durante 
todo el partido. Esta vez si que 
convenció el Coca e hizo un 
gran encuentro. Destacar el 
magnifico partido que hicieron 
Julio César y Fernando que esta 
vez demostraron su gran cate
goría, el primero marcando un 
gol de antología y jugando a 
gran nivel. También lo hizo bien 
Ramón y en general el resto del 
equipo. Debutaron Chíqui y Jo
sé Luis. Porel Mozoncillo, el 
portero José C. tuvo una lúcipa 
actuación salvado a su equipo 
de algún tanto más y en los 
goles no pudo hacer nada, de
mostrando ser uno de los mejo
res porteros de esta categoría.

, . José Carlos

Cantalejo, 5; 
Sepúlveda, 3

CANTALEJO: César, Marce
lo, Pintiño, Antonio, Luis, Roje
te, Marianín, Zamarro, Luismi, 
Tinin y Carlos. Jaime por Luis- 
mi y Eduardo por Marcelo.

SEPULVEDA: Gregorio, Fran
cisco, Rafael, Justo, José L., 
Ramos, Pérez, Isidro, Alejan
dro, Javier y Pedro. Jesús por 
Alejandro y Sanz por Pérez.

Arbitro: Sr. Godofredi de Gra
do. Regular; amonestó a Luismi 
del Cantalejo por desplazar el 
balón del terreno de juego; por 

parte sepulvedana, a Justo por 
hacerle una observación.

GOLES

1-0, minuto 20: Se queda pa
rada la defensa del Sepúlveda, 
buscando el fuera de juego y 
Rojete empalma un tiro desde 
fuera del área y marca.

2-0, minuto 30, jugada de 
Carlos por la derecha, centra y 
Marianín de cabeza, manda el 
balón a la red.

2-1, minuto 43. Pérez empal
ma un tiro desde treinta metros, 
se le escapa el balón a César y 
consigue el tanto.

3-1, minuto 55. No se entien
de la defensa visitante, Jaime 
recoge el esférico y marca.

4-1, minuto 70. Penalti claro 
que lanza y transforma Antonio.

4-2, minuto 75. Penalti a favor 
del Sepúlveda que lanza y marca 
Ramos, que tuvo que repetirlo.

5-2, minuto85. Jugada indivi
dual de Jaime que burla a la 
defensa visitante y consigue un 
bonito tanto.

5-3, minuto 86. Se saca del 
centro del campo y en un pe
queño despiste briquero, Jesús 
consigue marcar.
r Tarde espléndida y poco pú
blico en El Hoyal y en la que, a 
pesar de los goles, poco se pue
de comentar en cuanto a la cali
dad de juego desarrollado en 
este encuentro. '

El Sepúlveda aguantó bien 
los veinte primeros minutos 
hasta que el Cantalejo se puso 
por delante en el marcador. Lue
go se vino abajo y, aunque logró 
tres goles, me pareció estar 
peor que en años anteriores.

Los briqueros tampoco com
placen a la parroquia pero hay 
que comprender que tienen va
rios jugadores juveniles y les 
faltan todavía partidos por ju
gar.

I.S.

EN BREVE
Antonio Baró, presidente del 

Español y de la Liga de Fútbol 
Profesional, ha asegurado que 
es «completamente falsa» su 
implicación en la presunta falsi
ficación de un acta relacionada 
con la suspensión de pagos de la 
empresa Sirsa, dedicada a sumi
nistros industriales.

José Luis Roca, presidente de 
la Real Federación Española de 
Fútbol (RfEF), ha solicitado 
apoyo a su candidatura como vo
cal para el Consejo de Admi
nistración de la Caja de Ahorros 
de Zaragoza, Aragón y La Rio- 
ja (CAZAR) mediante cartas 
cori sobres de la propia RFEF.

* * *
Todos los compañeros de Die

go Armando Maradona en el 
Nápoles han cerrado filas en 
torno a su líder, y le defienden 
de las críticas que, por bajo 
rendimiento en los partidos que 
ha disputado la presente tempo
rada, le dedica la prensa italia
na en los últimos dias.

El jugador Rafael Gordillo, 
que este año alcanzó en Sevi
lla la capitanía del equipo nacio
nal español, ha sido elegido 
«Mejor deportista andaluz de 
1987», dentro de los premios a 
los mejores deportistas de An
dalucía instituidos el pasado año 
en «El Corte Inglés».

Hoy se disputa el 
Albania- Rumania, 
decisivo para la 
selección española

Madrid.— Hoy, miércoles, se 
disputa el partido Albania-Ru- 
mania, del Grupo I de la fase de 
clasificación de la Eurocopa de 
Naciones, en la localidad alba- 
nesa de Vlora. España también 
«juega» este partido, ya que del 
resultado del mismo depende 
mucho la clasificación de Es
paña para la fase final que se 
disputará el próximo mes de ju
nio en diversas ciudades de Ale
mania Federal. Por eso, el selec- 
cionador español, Miguel Mu
ñoz, acompañado de su segun
do, Mariano Moreno, presen
ciará en directo este encuentro, 
más que para «espiar» a los al- 
baneses, para ver cómo se desa
rrolla el partido.

El partido es vital para las as
piraciones tanto de la selección 
rumana como de la española, las 
dos únicas del grupo que tiene 
opción a lograr la clasificación. 
El Grupo I lo encabeza España 
con 8 puntos y cinco partidos, 
seguida de Rumania con seis 
puntos y cuatro partidos. En 
caso de empate final a puntos, 
se tiene en cuenta la diferencia 
de goles, que en estos momen
tos es de + 2,para España y 
+ 9 para Rumania.

Rumania parte como favorita 
para este encuentro, ya que es 
muy superior a Albania.

La LFP obligará 

al Real Madrid 
a jugar el día 7 

frente al Atlético

Madrid.— La Liga de Fútbol 
Profesional ha anunciado que el 
partido de Liga entre el Real 
Madrid y el Atlético de Madrid, 
señalado para el día 8 de no
viembre, se adelantará en 24 
horas al ser elegido por TVE 
para su transmisión en directo. 
El secretario general de la Liga 
Profesional, Jesús Samper, ha 
asegurado que, en el caso de 
que el Real Madrid se oponga 
expresamente a adelantar ese 
partido, se le obligará a ello. 
«Los contratos deben cumplir
se», fue la respuesta de Samper 
cuando hasta la Liga Profesional 
llegó en la mañana de ayer un 
telegrama en el que el equipo 
madridista exponía sus razones 
deportivas —jugar tres días 
antes en Oporto— para no ade
lantar su encuentro con el Atlé
tico de Madrid.

HOY SE JUEGAN 
LOS 20 MINUTOS DEL 

BARCELONA - A TLETICO

Barcelona.— A partir de las 
nueve y cuarto de la noche se 
disputará en el «Nou Camp» la 
continuación del partido Barce
lona - Atlético de Madrid, inte
rrumpido el pasado día 3 cuando 
faltaban veinte minutos por ju
gar, a causa de la lluvia torren
cial que cayó sobre el estadio 
azulgrana. Cuando el árbitro in
ternacional Ramos Marcos deci
dió suspender el encuentro el 
resultado del mismo era de em
pate a un gol. Como en aquella 
ocasión. será televisado.

M.C.D. 2022
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FUTBOL SALA. -Primera División

Abultada derrota de La Cojalba 
frente al Herma Muebles (3-12)

Más de 36.000 millones se invertirán 
para el deporte en la escuela

El pasado sábado se celebró 
en la cancha municipal de Cué- 
llar el partido de Liga de Pri
mera División, Grupo de Casti
lla y León, entre La Cojalba y el 
salmantino Herma Muebles. 
Con una deplorable actuación 
del conjunto local, el visitante 
no encontró dificultades para 
vencer cómodamente; si bien, 
su juego no demostró nada nue
vo, salvo en las jugadas de gol 
realizadas por La Cojalba. La 
suerte no acompañó en esta oca
sión al equipo de Santiago Lló
rente que estuvo lejos de aque
llas victorias que conseguía ju
gando en la fase provincial, tem
porada en la que no llegó a cono
cer la derrota.

LA COJALBA: Maximiliano, 
Moreno (1), Santos, Collado, 
Suárez, Martín, De Frutos (2), 
Velasco, Pascual, Ferreiro y Gil- 
baja.

HERMA MUEBLES: Rodrí
guez, Matías (1), Caridad (4), 
Regalado, Santos (3), Juan (2), 
Espinazo (1), Morgan (1) y Ro- 
chi.

Arbitró José Alberto Este
ban, del Colegio Zamorano. -

El marcador lo abrió en el mi
nuto Juan en jugada combi
nada lanzando un disparo largo

que acabó en la red de La Cojal
ba. Poco después se produjo el 
empate al sacar desde la por
tería local dos disparos, uno de 
ellos fue detenido por Rodrí
guez y el segundo pegado al 
poste, saliendo al remate More
no que llevó el balón hasta la 
red. A escasos minutos del des
canso el Herma Muebles consi
guió su segundo gol tras una fal
ta próxima al área local, lanza
da por Matías que logró traspa
sar la barrera sorprendiendo a 
Maxi. Los tres goles restantes 
llegaron para el conjunto visi
tante de manos de Caridad (dos) 
y Juan, en tres faltas produci
das cerca de la línea de los nue
ve metros. Pero los cambios de 
jugadores y las impresiones que 
se intercambiaron en los vestua
rios no fueron suficientes para 
alzar la moral local. Un largo ro
sario de goles rompió la coordi
nación que hasta este encuentro 
había demostrado La Cojalba.

Al final del encuentro, de
cepción en la afición cuellara- 
na que no lograba entender la 
pérdida de los dos puntos de 
cara a la clasificación por tan 
asombrosa diferencia.

J.P.Q.

Madrid.— José María Mara- 
vall y Javier Solana, ministros 
de Educación y Cultura, respec
tivamente, presentaron ayer un 
programa de educación física, 
que se desarrollará en centros 
escolares de todos los niveles y 
al que se destina un presupues
to de 36.250 millones de pese
tas, que se invertirán escalona
damente durante los cinco años 
que dura el programa. «Se in
tenta romper con la tradición de 
considerar a la educación física 
como una asignatura maria», 
manifestó Maravall. "

El plan elaborado por ambos 
Ministerios proyecta dotar de 
profesores a los centros cuyas 
deficiencias son más graves, asi 
como establecer cursos de espe- 
cialización en Educación Física

para profesores de EGB, poten
ciar las inversiones en materia 
de instalaciones y equipamiento 
deportivo y subrayar el carácter 
obligatorio de la asignatura.

Después de reconocer «las ca
rencias del deporte en la escue
la», Maravall subrayó la necesi
dad de potenciar la educación.fí
sica, «una palanca clave en el 
desarrollo de las actividades de
portivas». Preguntado por el po
sible impulso dado al proyecto 
por Barcelona-92, el ministro 
respondió que «con olimpiadas o 
sin ellas era una reforma nece
saria» y señaló que ya se está 
preparando un programa similar 
para las enseñanzas universita
rias. Javier Solana, por su parte, 
dijo que el programa es muy 
querido por el Gobierno.

BALONCESTO

COOPER,
DEL OXIMESA, 
NUEVAMENTE 
SANCIONADO

Granada.— El norteamerica
no Joe Cooper, pivot del Oxime- 
sa de Granada, ha sido sancio
nado de nuevo por no acudir a la 
sesión matinal de entrenamien
to del pasado lunes. Por la 
tarde, el jugador si fue al entre
namiento, dondé le fue comuni
cada la imposición de una multa 
de 500.000 pesetas por agredir 
el domingo al delegado del equi
po e hijo del presidente, José 
Antonio Murado Aguilera. De 
continuar los actos de indiscipli
na, la directiva está dispuesta a 
darle la baja.

CLASIFICACIONES
BALONCESTO

PRIMERA DIVISION

Grupo par

Bancobao. 72; Real Madrid. 90.
Taugrés Basconia. 87: C^acananas. 84.
IFA Español. 70: Ram Juventud. 96.
TDK Manresa. 90: Magia Huesca. 88.

PRIMERA DIVISION 

NACIONAL FEMENINA 

GRUPO IMPAR 

PRIMERA FASE

J G P TF TC P

Coronas Tenerife...... . 3" 3 O 272 146 6
Algeris Xuncas........ . 3 2 1 220 1S5 5
Natrual Cusí........... . 3 2 1 245 225 5
Valvi Girona........... . 3 1 2 229 223 4
Betera Samoa Valencia. . 3 1 2 228 285 4
JESUITINAS CAJA-SG.,.. . 3 O 3 213 293 3

PRIMERA CATEGORIA INTERAUTONOMICA

MASCULINA GRUPO 'B*
Buenas goleadas en la jornada 

inaugural de la IV Liga 
de Fuentepelayo

Este último domingo han co
menzado a disputarse los parti
dos de fútbol sala de esta ya tra
dicional competición, y se ha he
cho con fuerza en algunos equi
pos, con variaciones en las for
maciones en relación a la Liga 
anterior, con dos equipos dados 
de baja, Bar la Cruz y Prosanzcu, 
con dos nuevas formaciones, 
Bar Zaera y Dibaq y con exquisita 
deportividad.

DIBAQ, 7; CONDOR, 1.- La 
nueva formación «porcinera» 
guarda la mayoría de los miem
bros que les hicieron campeones 
la Liga pasada bajo otro patroci
nador, y lo han evidenciado dan
do buena cuenta de un desmoti
vado e incompleto Cóndor que 
tuvo en su guardameta Blanco la 
mejor figura que les salvó de una 
goleada de escándalo.

KAS-OTONES, 5; BAR CEN
TRO, 0 - El Bar Centro, que pre
sentaba algún nuevo fichaje y a la 
vez importantes bajas para este 
partido, dio una pobre impresión 
ante un Kas pletórico de fuerzas 
e ideas. Los de Félix Otones 
guardan las mismas formas, los 
mismos jugadores y hasta las 
mismas virtudes y eso les con
vierte en un bloque sumamente 
peligroso. Excelente partido del 
Kas y desastre en el Bar Centro.

VULCANIZADOS ZAMORA, 4;

BAR ZAERA, 2Los chavales 
del Bar Zaera comenzaron con 
fuerza y ganas y eso les sirvió . 
para inaugurar el marcador. Su 
inexperiencia les llevó a fallos es
trepitosos que supieron aprove
char sus rivales para adueñarse 
de la situación y llevarse a su ca
sillero los dos primeros puntos.

BAR LA AMISTAD 2; CHIRI- 
PRACTI, 4.- A lo largo del cho
que, los del Bar La Amistad tuvie
ron por dos veces el tanteador a 
su favor; eso no les sirvió para 
asentarse en el terreno, más bien 
al contrario, ya que el afán de in
crementar sus goles les hizo co
meter errores defensivos que no

perdonaron los hoy bravos juga
dores del Chiri-Practi que tam
bién tuvieron a su cancerbero 
Faustino como mejor hombre.

SEMILLAS PACIFICO, 4; BRI
LLOS PELUQUEROS, 2.- No lo 
tuvo tan fácil el Semillas Pacífico 
que vio cómo su rival se le ade
lantaba en el marcador. La mayor 
capacidad técnica del Pacífico 
se impuso a la fuerza de Brillos 
sobre todo en el segundo tiempo 
en el que los piperos lo bordaron, 
gracias a la maestría de Jesús 
Torrego en el reparto de juego a 
sus compañeros.

Jesús Olmos

Grupo impar

J. a P. F. C.

Real Madrid ........ . . 6 6 0 551 463TDK Manresa........ . . 6 5 1 551 549
Ram Juventud . . . . 6 4 2 558
Taugrés Basconia . . . . . 6 3 3 542 556
Magia Huesca.......... . . 6 2 4 523 550
Cajacananas.......... . . 6 2 4 526 532Bancobao .............. . . 6 2 4 491 509
IFA Español ............ . . 6 0 6 503 566

Estudiantes Todagrés. 94: CAI Zaragoza. 85.
Caja Bilbao. 98; Oximesa. 81.
Cacaolat. 100: Barcelona. 109.
Caja de Ronda. 71: Fórum Filatélico. 76.

Pío s .

12

10
9
8
8
8

6

Area Bricolage..........
CDU Salamanca...........
Trébol.................. .
CETIPSA CAJA CANTALEJO.
Cajazamora...............
Gromber..................
Leche Granja Atlética..
Caja Falencia...........
Maristas Valladolid....
Juventud C. Ifa........
Ponferrada JT.........". .

3
3
3

3
3
3
2
3
2
2

G

3 
3
2
2
1

o

O

P

O 
o
1

TF

273
251
240
258

2 265
2
2

3

2

232
221
157
220
210
112

TC

229
233
218
261
253 
257
246
158
227 
126
237

P

6
6
5
5 
4
4
4
3
3
3
2

TERCERA DIVISION

J. G. P. F. C. Píos

Estudiantes Todagrés . . 6 5 1 583 503 11
Forum Filatélico.......... . 6 5 1 480 452 11
Barcelona.................. . 6 4 2 557 530 10
CAI Zaragoza............ . 6 3 3 488 470 9
Oximesa.................... . 6 3 3 511 539 9
Caja Bilbao............ 6 2 4 488 502 8
Cacaolat.................... . 6 1 5 513 546 7
Caja de Ronda .......... . 6 1 5 439 517 7

Europa Odal.......... 
La Bañeza............  
Caja Rural Avila.... 
Cobreco..............  
Caja Soria...... . . . . 
Opel Anfusa........ . 
Benavente............  
Diocesano............  
Sarabris.............  
Toreno................ 
Falencia Euromutua S 
EUROPOL C.B.S.. ...... 
Finca Cronos........

EL SEÑOR

2
2
2
2
2
2
2

G

2
1

1
1
1

p

o
1 
1

1

1 
o 
o

O
O 
O
O

TF

153
166
178
178
166
142
135
124
62
81
84
77
88

TC

144
126
166
173
166
152
168
88
52
82

P

4 
3

3
3
3
3
2
2

97 • 1
99 1

124 1

D. Saturnino Martín Martín
(POLICIA NACIONAL JUBILADO)

Ha fallecido en Segovia hoy día 28 de octubre de 1987
A los 83 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

SU DESCONSOLADA ESPOSA, GENOVEVA SANZ MARTIN; 
HIJOS, SATURNINO Y VICENTA MARTIN SANZ; HIJOS POLITI
COS, CRISTINA FRANCISCO MARTIN Y RICARDO MARTIN GO
MEZ; HERMANO, CIRIACO MARTIN; HERMANOS POLITICOS, 
NIETOS, SOBRINOS Y DEMAS FAMILIA,

Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia al 
funeral que, por el eterno descanso de su alma se oficiará ma
ñana día 29, a las 11 de la mañana, en la iglesia parroquial de 
San Lorenzo, despidiéndose el duelo acto seguido.
La misa de privilegio se dirá el día 30, a las 8 de la tarde, en 
dicha iglesia.

Casa doliente: Hospital General de la S. S. •
AGENCIA FUNERARIA SANTA TERESA

M.C.D. 2022
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HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalet, solares, alquileres. 
Dr. Gástelo, 2 (frente enlosado 
catedral). Teléfono 433010.

HABITAT
SE ALQUILAN aulas y salas de 
conferencias, por horas, días o 
meses. Teléfonos 420035-424282.

PRECISO nave en alquiler de" 
1.000 a 1.200 metros, en zona 
industrial o proximidades Segó- 
via. Teléfono 425506.

NECESITO piso en alquiler, eco
nómico. Teléfono 423136.

SE ALQUILA piso pequeño, ca
lle Real. Teléis. 434680 437446.

OFICINA 90 m.2 Escultor Marinas, 
13. Telf.: 425802

GANADOS
VENDO cuatro carneros de ra
za lechera. Teléfono 164369, 
Hontalbilla.

YEGUA montada 5 años. Luci- 
nio Herranz. Migueláñez. Telé
fono 566253.

COMPRAS
COMPRO piso 2 - 3 dormitorios, 
no importa zona; pago contado. 
Teléfono 437170.

ENSEÑANZA

ESPERANTO, idioma universal. 
Para jóvenes libres. Casa del 
Deporte, martes, miércoles, 20 
horas.

COMENZAMOS curso de opo
siciones 1.” noviembre: auxilia
res administrativos. Policía Na
cional. Academia Cervantes. San 
Francisco, 19.

MATEMATICAS: BUP, COU, FP. 
Recuperaciones y asignaturas 
pendientes. Consultas particula
res por horas. Academia Cer
vantes. San Francisco, 19.

SE DAN CLASES de EGB. Te
léfono 437795.

PROFESORA titulada da clases 
EGB. Teléfono 428475.

TRABAJO

FAMILIA segoviana necesita chi
ca interna para Madrid. Buen 
sueldo. Teléfono 425504.

SE NECESITAN chicas para lim
pieza de hostal. Teléf. 555005.

NECESITO interna gustando ni
ños y cocina. Teléfono 429262.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 425066.

PASTOR 150 ovejas, sin orde
ñar. Pensión completa, contra
to 6 meses (91) 8691101.

ASUNTO NUEVO: Ganará en casa 
iwin^3’000 ptas" diarias- Escribir a 
IÑIGO. Apartado 1.209. San Sebas
tian.

DIVISION
ALIMENTACION ANIMAL
PRECISA para SEGOVIA provincia 

del egado comer cia l  
AMPLIOS CONOCIMIENTOS DEL SECTOR GANADERO.

DEDICACION EXCLUSIVA. INGRESO EN NOMINA.
NTERESADOS ESCRIBIR CON REFERENCIAS Y C. V. A: 

------- DOCTOR ESQUERDO, 168 - MADRID 28007

PINTOR de coches oficial o 
ayudante, necesita Carrocerías 
Almy, para hacerle contrato fijo. 
Teléfono 422188.

NECESITO empleada de hogar 
interna. Teléfono 431669.

SE NECESITA chica de 16 a 18 
años. Bar Orensano. Segovia.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

..INMOBILIARIA LLANCASA

LLANCASA, pisos, locales, so
lares, naves, casas viejas, etc. 
Si desea vender: pago al conta
do. Si desea comprar: facilida
des hasta 20 años. No compre 
ni venda piso o casa, sin con
sultar con LLANCASA. Ladre- 
da, 25, 1.° A. Teléfonos 425358
435962.

MIGUEL TOVAR
CON NOMBRÉ PRQMO

TOVAR: Dos últimos aparta
mentos San Mareos. Protección 
oficial. Muchas facilidades.

TOVAR: Precioso dúplex, 200 
metros, primera calidad. Muy 
céntrico. Facilidades.

TOVAR: Próxima edificación, 
entrada 700.000 pesetas. Resto, 
letras de 30.000.

TOVAR: Casa en San Millán, 
3 plantas, con amplio patio.

TOVAR: Casa junto Ezequiel 
González, con patio.

TOVAR: Casa derruida junto 
Azoguejo, 3 plantas. Buen pre
cio.

TOVAR: Casa en plaza San Ni
colás, 2 plantas, buen precio.

TOVAR: Casa San Gabriel, dos 
plantas, con jardín, buena situa
ción.

TOVAR: Calle Las Lastras, casa 
con terreno y patio.

TOVAR: Casa Otero de Herre
ros, con corral, pajar. Precio: 
800.000.

TOVAR: Casa a 18 kilómetros 
de Segovia. Cuadras y patio. 
2.500.000.

TOVAR: Magnífico chalet Nava 
de la Asunción, 600 metros cua
drados. Piscina.

TOVAR: Parcela carretera San 
Rafael, 2.500 metros. Edifica
ción, agua, luz.

' TOVAR
30 años de prestigio 

y seriedad I

HOY
Puede ser un gran día 

VENDA su piso 
a través de los nuevos 
sistemas en gestión de

HABITAT
Dr. Gástelo, 2 • Tel. 43 30 10

HABITAT: Sepa encontrar su 
Habitat Si quiere vender, si 
quiere comprar, siga los nue
vos siste'mas en gestión inmo
biliaria.

INMOBITEC
Técnicos Inmobiliarios 

a su servicio

PISOS, locales, traspasos, fincas, 
alquileres. Fdez. Ladreda, 25, 2.° D. 
Telf.: 430661

INMOBITEC
Se traspasa local comer

cial en zona céntrica.
ECONOMICO

VARIOS

NOVIOS, su viaje a Mallorca, Cana
rias, Sierramar. Patiño. Ladreda, 11.
430511 (seis líneas)

ELECTRICIDAD Ruiz. Máquinas 
de coser Singer. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

COCHERA, úrgeme, o ¡ocal si
milar para adaptarle por mi cuen
ta. Juan Bravo, 2. Teléfono 
434590, o referencia portería.

PRESTAMOS. Gestionamos ins
tantáneamente primeras y se
gundas hipotecas. Hasta 10 
años. Toda España. Cancela
mos embargos. Teléfonos (91) 
4311319 4311370. c/ Alcalá, 119. 
Madrid.

¡¡¡POR SOLO 5.000 pesetas al 
mes amueblamos toda su ca
sa!!! Muebles Lázaro. San Fran
cisco, 34.

VEHICULOS
FIJE, S. L Camiones de oca
sión, carretillas de 1.000 a 5.000 
kilos. Gasoil, gasolina, eléctri
cas, butano. Polígono Industrial 
(junto Concesionario Opel). Aran- 
da de Duero (Burgos). 947/505856.

AUTOHOF, S A Automóviles de im
portación. Telfs.: 433267-425162

OPORTUNIDAD. Particular ven
de Seat 127. 168.000 pesetas. 
Teléfono 426141.

TRASPASOS

VENTAS
VENDO aparato aire caliente, 
por leña, moderno y muy prác
tico, con rendimiento de 40.000 
kilocalorías hora. Teléf. 425506.

FERBER. Rodamientos, rejas ca 
vadoras, golondrinas, compreso
res ABC, manómetros, y mu 
chas especialidades a su serví 
cío. Travesía José Antonio, 15. 
Teléfonos 426645 426861.

PAJA de trigo empacada y ha 
cinada. 911/543047. Aldeanueva 
del Monte (Riaza).

TRIGOS Pané y Estrella y ce
bada Uni n, muy buenos, pro
ceden de selección R-1. Telé
fonos 91. 543047 y 437298. Al 
deanueva del Monte (Riaza).

SE VEND. piso en Fuenlabrada 
(Madrid) Teléfonos 430150
430161.

VESTIRAMA anuncia la renova
ción total de su colección Oto
ño-Invierno de trajes, america
nas, pantalones, abrigos, etc., 
en la fábrica de confección de 
Depósitos, 18, detrás de los de
pósitos del agua Segovia. Y 
siempre alta calidad a precios 
de fábrica.

MUEBLES metálicos de oficina: 
mesas, sillas, archivadores, ar
marios, calculadoras y máqui
nas de escribir. Teléfono 431029.

EMPRESAS
SATISFACTORIAS PRUEBAS 

EN VUELO CON
EL REVOLUCIONARIO UHB

La compañía McDonnell Dou- 
glas continúa su programa de 
vuelos de prueba con el nuevo 
motor Ultra High Bypass 
(UHB), cuyo objetivo es contro
lar la aerodinámica, dinámica 
estructural, el nivel de ruido de 
la cabina y el funcionamiento de 
dicho motor. En la primera fase 
se han llevado a cabo 20 vuelos 
— un total de 38 horas— con un 
MD-80 en versión modificada al 
que se le ha acoplado en la parte 
izquierda, el nuevo motor de 
Unducted Fan de General Elec
tric (UDF).

El programa de vuelos de 
prueba, que finalizará a princi
pios de 1988, será un instrumen
to importantísimo para el desa
rrollo de los primeros aviones 
del mundo con motores UHB: 
el MD-91, con capacidad para 
115 pasajeros y el MD-92, para 
155 pasajeros. EL MD-91 será 
el único avión disponible a co
mienzos de la década de los 90 
con este revolucionario motor.

El concepto de avión comer
cial UHB abarca un revoluciona
rio sistema de propulsión, me
diante el cual un motor de tur
bina de gas impulsa a dos sis
temas de aspas que giran en 
sentido contrarrotatorio. Estos 
motores, de gran rendimiento, 
queman casi la mitad de com
bustible que los motores que 
utilizan los aviones actuales.

La segunda fase del progra
ma, se ha realizado en un motor 
de General Electric con diez as
pas en cada hélice —para dismi
nuir el ruido— con 35 vuelos 
realizados y un total de 70 ho
ras, que proseguirá durante el 
otoño. Antes de finales de año, 
se realizarán pruebas en vuelo 
con un motor de Pratt & Whit- 
ney y la Allison División de Ge
neral Motors.

LA NUEVA FABRICA
DE VICASA EN PORTUGAL 

INICIA SU ACTIVIDAD

Vidreira do Mondego, empre
sa portuguesa, constituida a pri
meros de año con la aportación 
mayoritaria de Vicasa, ha inicia
do su actividad con el encendi
do del horno de su nueva fábri
ca de envases de vidrio. De sus 
lineas de producción, que en
trarán progresivamente en fun
cionamiento durante lo que res
ta de) año, podrán producir al

¡¡¡TRESILLOS, muchos tresillos 
y muebles convertibles!!! —los 
hacemos a medida— con per
fecto diseño (facilidades de 
pago). «Lázaro Decoración». 
San Francisco, 34-36 (aparca 
miento a 50 metros).

¡¡¡COLCHONES!!!, sensacional 
surtido de colchones con las 
mejores marcas del mundo: 
«Flex, Picolín, Dormilón». Fabu
losas facilidades de pago. «Lá
zaro Decoración», San Francis
co, 34-36.

¡¡¡LA CASA de las lámparas, 
enorme surtido!!! Muebles Lá
zaro. San Francisco, 34.

VENDO fábrica de embutidos, 
próxima a Segovia. Teléfono 
432158.

QUIERE Vd. cercar. Vendo toda 
clase materiales para jardines y 
fincas ganaderas. Teléf. 107110. 
Ferretería Llórente. Villacastín.

rededor de 200 toneladas al día 
de envases de vidrio, tanto para 
el mercado interior como para 
el de exportación.

La fábrica, ubicada en Fi 
gueira da Foz (Portugal), tiem 
una superficie de 52.000 metro 
cuadrados. La inversión hast 
el momento ha superado lo 
1.600 millones de pesetas.

La dirección del producto y 
su puesta a punto asi como el 
plan de recursos humanos, in
cluida la formación en las téc
nicas especificas vidrieras, han 
sido realizados por los técnicos 
de Vicasa.

MICHEL CAILLAULT, NUEVO 
DIRECTOR GERENTE DE

PEUGEOT TALBOT

El nuevo director gerente de 
Peugeot - Talbot España, Mi- 
chel Caillault, que sustituye a 
Georges H. Nicolet, cuenta cin
cuenta y cinco años. Nació en 
París el 18 de octubre de 1932 y 
es diplomado de la Escuela Na
val y del C.P.A. (Centre de Pré- 
paration aux Affaires), habiendo 
sido piloto aeronaval durante su 
carrera militar en la Marina 
francesa. ■

Experto en temas de organi
zación industrial y de marke
ting, Michel Caillault ingresó en 
Automobiles Peugeot en 1975. 
Después de un año de formación 
en las distintas direcciones, fue 

' encargado de dirigir la filial 
argentina de Peugeot en cali
dad de vicepresidente y direc
tor general de la misma. De 
1980 a 1984 desempeñó el cargo 
de adjunto a la Direción Gene
ral de Automobiles Peugeot, 
ocupándose además, específica
mente, de los temas relaciona
dos con la Sogedac, la sociedad 
de compras del Grupo PSA. Du
rante cuatro años ocupó el cargo 
de director general adjunto de 
Aciers et Outillages Peugeot, 
especialmente encargado de las 
actividades de equipamiento de 
automóviles, puesto que dese.a- 
peñaba hasta su nombramiento 
como director gerente de Peu
geot - Talbot España.

Michel Caillault está casado y 
es padre de cinco hijos.

JEFA DE GRUPO
SE PRECISA PARA LA VENTA

DIRECTA DE JERSEYS. 1
GENERO DE PUNTO,

" CONJUNTOS, ETC.

TELEFONO (94) 441 49 74
BILBAO
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Aprobad a la nu e va C o nstitu ci ó n

La oposición surcoreana 
materializa su división

Crece la expectativa sobre una posible 
«cumbre» entre Reagan y Gorbachov

Kim Dae Jung anuncia la creación 
de un nuevo partido y su presentación 

en solitario a las elecciones

Washington.— El repentino 
viraje que han tomado los acon
tecimientos entre Moscú y Was
hington, tan sólo cinco días 
después de no haberse podido 
fijar una fecha para que Gorba- 
chov visite Estados Unidos, ha 
hecho aumentar las expectati
vas sobre una «cumbre» antes 
de que finalice 1987.

Una fuente oficial anónima 
dejó entrever que, aparentemen
te, Moscú ya no pone precondi
ciones para la visita del máximo 
dirigente soviético, Mijail Gor- 
bachov, a la capital estadouni
dense.

Con una deuda de 6.700 millones de dólares

El Gobierno francés convierte 
a Renault en sociedad anónima

París.— El Gobierno francés 
pone hoy en marcha un plan que 
modificará en seis meses el es
tatuto de Renault, la primera 
firma automovilista de Francia, 
para conseguir que el enorme 
déficit de la empresa desaparez
ca en el plazo de tres años.

Después de 43 años como 
empresa pública destinada en 
principio a «servir a la nación y 
mejorar las condiciones de tra
bajo de los obreros», Renault se 
transformará en una sociedad 
anónima de Derecho común, 
donde el Estado será el único 
accionista.

Ello significa que la empresa 
Renault, que acumula la deuda 
más elevada del sector automo
triz mundial —con 40.800 millo
nes de francos (uno^ 6.700 mi
llones de dólares) — , podría 
abrir su capital a otros accionis
tas a partir de 1991.

Asimismo, según el plan del 
ministro de Industria, Alain Ma- 
delein, la transformación permi
tirá a Renault descargarse de 
12.000 millones de francos 
(unos 2.000 millones de dóla
res), de deudas contraídas con 
el Estado.

El cambio de estatuto, que 
será debatido en el Parlamento 
a finales de año, debería produ
cirse alrededor del mes de abril, 
situando a la firma en la última 
fase del programa de reactiva-

Murió la madre 
de Nancy Reagan

Víctima de un derrame cere
bral, ha fallecido en Phoenix, a 
los noventa y un años de edad, 
Edith Luckett Davis, madre de la 
primera dama norteamericana, 
Nancy Reagan.

Noruega descubre un nuevo avión soviético
La URSS, cada vez más «fuerte» en el Artico

Oslo.- El contraespionaje mili
tar noruego ha revelado en esta 
capital que la Unión Soviética uti
liza un nuevo tipo de avión de ob
servación en el Círculo Polar Arti
co.

El avión, «llusjin-76», es el 
equivalente soviético al «Awacs» 
estadounidense, que permite 
«ver» sobre el horizonte, y «se 
encuentra de forma constante» 
en ul flanco Norte de Europa «en

El ministro soviético de Asun
tos Exteriores, Eduard Sheverd- 
nazde, conferenció el martes 
con el embajador estadouniden
se en la URSS, Jack Matlock 
y posteriormente con Richard' 
Salomón, director de Planifica
ción del Departamento de Esta
do norteamericano.

Aunque todavía no ha sido 
informado oficialmente, fuentes 
bien enteradas dijeron que She- 
vardnazde visitará Washington 
mañana jueves para conferen
ciar con el presidente Ronald 
Reagan, y que le entregará un 

ción emprendido desde hace 
dos años.

En 1986, la facturación de Re
nault se elevó a 131.100 millo
nes de francos (21.000 millones 
de dólares), con unas pérdidas 
netas de 5.540 millones, lo que 
situó el déficit de la compañía 
en 16.400 millones (2.733 millo
nes de dólares).— Efe

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

EL MAGISTRADO DEL Juzgadp
Central de Instrucción nume

LA

ro tres de la Audiencia Nacio
nal, Rodolfo Soto Vázquez, 
rebajó ayer a doce millones 
de pesetas la fianza impuesta 
a José María Ruiz Mateos, 
actualmente en prisión provi
sional, según informaron sus 
abogados.

MAYORIA DE LOS VASCOS, 
sobre todo el colectivo entre 
20 y 34 años, hace el amor 
por lo menos una vez a la se
mana, asegura una encuesta 
que difundirá hoy el segundo 
canal (en castellano) de la te
levisión autónoma -ETB-.

EL CENTRO DE Estudios Ecoló
gicos de Cieza ha dado a co
nocer la existencia en el río 
Segura del «pizcardo», pez 
habitual de aguas fluviales 
frías de la parte nororiental de 
la península.

EXTRANJERO

DOS MIEMBROS de un equipo

periodo de pruebas», según el 
contraalmirante Egil Eikanger, 
jefe del Servicio de Inteligencia 
de la Comandancia de Defensa 
noruega. .

El avión permite a la URSS una 
alerta «más eficaz» contra posi
bles aviones o misiles, añade Ei
kanger, quien afirma que la acti
vidad aérea en la zona «va en au
mento» y el nuevo aparato «pue
de ser la respuesta» a los misiles 
estadounidenses de crucero. 

mensaje personal de Mijail Gor- 
bachov.

Los mismos funcionarios se
ñalaron que el canciller soviéti
co hablará con Reagan sobre las 
perspectivas de una «cumbre» y 
de la firma del tratado de elimi
nación de misiles nucleares de 
corto y medio alcance.

Añadieron que el embajador 
Matlock ya notificó a Reagan el 
deseo del ministro soviético de 
Asuntos Exferiores de viajar a 
Washington mañana, jueves, y 
que los acontecimientos se es
tán desarrollando muy rápida
mente.

Se espera que el anuncio de 
la visita de Shevardnadze sea 
hecho hoy miércoles simultá
neamente en las capitales de 
ambos países.

Existe la posibilidad de que la 
Casa Blanca anuncie el suceso 
varias horas antes de que el 
presidente Reagan hable en la 
Academia Militar de West Point 
(Nueva York), acerca de las rela
ciones bilaterales con la Unión 
Soviética y el futuro del control 
de armas después del acuerdo 
logrado en relación con los mi
siles de corto y mediano alcan
ce.

de televisión norteamericano 
que acompañaban a un gru
po guerrillero musulmán, mu
rieron el 11 de octubre en Af
ganistán, y otro resultó heri
do, según informaron fuentes 
de la Embajada de EE.UU. en 
Islamabad (Pakistán).,

Según Garnacho, líder de UGT

«En el PSOE sólo pintan dos 
Felipe González y
Alfonso Guerra»

En un reciente informe secreto 
destinado al Ministerio de Defen
sa, el contraespionaje militar re
vela que los soviéticos «son cada 
vez más fuertes» en el flanco Arti
co.

En el mar, los buques soviéti
cos son cada vez «mayores y 
más avanzados» tecnológica
mente, y bajo la superficie se 
identifican «submarinos cada 
vez más silenciosos».-Efe

Seúl.— La oposición de Corea 
del Sur confirmó hoy su ruptura, 
con el anuncio de uno de sus 
máximos dirigentes, Kim Dae 
Jung, de la formación de un 
nuevo partido y su presentación 
en solitario a las elecciones pre
sidenciales de diciembre.

El anuncio coincide con la 
aprobación mayoritaria de una 
nueva Constitución para Corea 

. del Sur, tras el referéndum cele
brado ayer martes, cuya redac
ción posibilita la elección direc
ta de presidente por primera vez 
desde hace 16 años.

Kim Dae Jung, de 62 años, 
hasta ahora consejero perma
nente del opositor Partido De
mocrático para la Reunificación 
(PRD), declaró en rueda de 
prensa que debe presentarse a 
las elecciones para acabar con la 
dictadura militar que gobierna 
en el país desde 1980.

El político opositor, quien en
cabeza el ala dura del partido, 
cuenta con las simpatías de los 
trabajadores, estudiantes y cír
culos religiosos e intelectuales, 
y es considerado como una ame
naza por círculos militares.

Kim Young Sam, de 60 años, 
quien anunció su candidatura el 
pasado 10 de octubre, dirige el 
ala moderada del partido, goza 
del apoyo de las clases medias, 
y no tiene la oposición cerrada 
de los militares.

A sólo mes y medio de las 
elecciones presidenciales, úni
camente el gubernamental Par
tido de Justicia Democrática 
(PJD) ha nombrado formalmen
te a su candidato, Roh Tae 
Woo, general que participó en 
el golpe de Estado que puso a 
Chon Doo Hwan en el poder en 
1980.

Aparte de Kim Dae Jung y de 
Kim Young Sam, también es po
sible la presentación de Kim

Madrid.- El secretario general 
de la Federación de la Construc
ción de la UGT, Manuel Garna
cho, hizo ayer una dura crítica al 
PSOE, del que afirmó que «sólo 
existe sobre el papel». «En el 
PSOE -afirmó- sólo pintan dos: 
Felipe y Alfonso. Alfonso lleva el 
cubo y Felipe la brocha». Por otra 
parte, un grupo de socialistas 
que han sido altos cargos del 
Gobierno preparan un documen
to «sobre la necesidad de una 
clarificación ideológica del 
PSOE».

Para el dirigente de la UGT, el 
PSOE «sólo ha servido para que 
si Felipe González decía que algo 
era bueno, el partido dijera que 
«buenisimo». El problema no es 
que sus dirigentes se hayan de
rechizado, el problema es que no 
existen dirigentes». Garnacho 
aseguró ayer, en rueda de pren
sa, que no piensa dimitir volunta
riamente de un partido en el que 
militar desde el año 52 y aseguró 
que «el PSOE no debe estar sólo 
para aplaudir: debe servir para 
que de él salgan los criterios a 
seguir. El partido no puede estar 
atado de pies y manos al Gobier
no».

Jong Pil, antiguo primer mi
nistro al que los especialistas no 
auguran un buen futuro político.

Dinamarca quiere 
un debate sobre 
seguridad europea

Copenhague.— Dinamarca 
no desea quedar fuera del 
debate sobre política de se
guridad en Europa, a la que 
otorga más importancia que 
una posible zona desnuclea- 
rizada en Escandinavia.

El ministro danés de Asun
tos Exteriores, Uffe Elle- 
mann-Jensen, actual presi
dente del Consejo de Minis
tros comunitario, afirmó que 
«es necesario discutir» el 
asunto, tras la aprobación 
ayer en La Haya de un pro
grama de defensa conjunto 
por parte de los siete compo
nentes de la Unión Europea 
Occidental (UEO).— Efe

Incendian una - 
ermita para intentar 
robar la imagen 
de la Virgen

Valdefresno (León).— Unos 
desconocidos provocaron un in
cendio, al parecer intencionado, 
para intentar robar una imagen 
de la Virgen en la ermita de 
Carbajosa, perteneciente al 
Ayuntamiento de Valdefresno, 
según informó hoy la Guardia 
Civil.
• Los desconocidos intentaron 
robar el pasado lunes un tímpa
no de piedra, que representa a 
la Virgen de Lario, patrona de 
Carbajosa, flanqueada por dos 
ángeles.

El tímpano de piedra es de la 
época medieval y procede de la 
iglesia de San Pedro de Eslon- 
za, en la provincia de León, 
donde fue descubierta hace va
rios años por un grupo del Cole
gio Cervantes, de la capital leo
nesa.— Efe

Interior 
quiere reforzar 
la figura del 
gobernador civil

Madrid.- El Ministerio del Inte
rior pondrá en marcha un pro
yecto para reforzar la figura del 
gobernador civil en cada provin
cia, dotándoles de nuevas com
petencias y responsabilidades 
con el fin de estructurarlos como 
la base de la Administración cen
tral en cada provincia, segun 
«ABC». .

Con este objetivo, el Ministerio 
ha comenzado a elaborar un "ü' 
bro blanco» sobre las activida
des y las funciones de los gober
nadores civiles. El Ministerio 
considera la figura del goberna
dor como imprescindible Para 
vertebrar la estructura del Esta
do.

Según los planes ministeriales, 
el gobernador «será fundamen
talmente el mediador que solu
cionará los posibles conflictos y 
el coordinador de la administra
ción periférica del Estado».
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